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JAKARTA – Pemilihan umum merupa-
kan pesta demokrasi bagi warga Indone-
sia. Bukan hanya bagi partai politik (par-
pol) dengan para elitenya. Karena itulah, 
Dewan Pers mengajak semua pihak, mulai 
pemangku kepentingan, masyarakat, ter-
masuk insan pers, agar berkolaborasi da-
lam menyukseskan pelaksanaan Pemilu 
Serentak 2024.

"Dewan Pers sekali lagi ingin menga-
jak semua pihak. Mari berkolaborasi dan 
bekerja bersama, baik yang berbasis me-
dia maupun yang berbasis masyarakat, 
untuk bersama-sama mendukung kes-
uksesan Pemilu 2024," kata Ketua Dewan 
Pers Ninik Rahayu saat memberikan sam-
butan dalam acara Kick Off Workshop Pe-
liputan Pemilu 2024 di Hall Dewan Pers, 
Jakarta, Senin 19 Juni 2023.

Menurut Ninik, seluruh elemen bangsa 
Indonesia menjadi bagian penting dalam 
mewujudkan ekosistem demokrasi leb-
ih baik melalui penyelenggaraan Pemilu 
2024 yang baik pula. "Oleh karena itu, satu 
dengan yang lainnya, kami berharap, bisa 

bersinergi sehingga kita bisa mewujudkan 
demokrasi yang kita harapkan," tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama, Ninik 
menyampaikan pula beberapa poin 
komitmen dari seruan pers sebagai kese-
pakatan dalam peringatan Hari Pers Nasi-
onal (HPN) 2023 di Sumatera Utara pada 9 
Februari 2023.

Salah satu komitmen itu adalah bahwa 
kejadian di Pemilu 2019 yang menyebab-
kan keterbelahan atau polarisasi bangsa 
tidak terjadi kembali. Kemudian, pers sela-
lu berkomitmen memegang kode etik jur-
nalistik dalam bekerja. "Ketiga, insan pers 
selalu menjaga komitmen menjadi garda 
terdepan dalam menjaga keutuhan bang-
sa dan negara," lanjut Ninik.

Berikutnya, pers didorong untuk tidak 
terjebak dalam arus informasi media so-
sial yang kebenarannya sering kali sulit 
dipertanggungjawabkan. Poin selanjutn-
ya adalah Dewan Pers berkomitmen akan 
selalu menjaga muruah kebebasan pers di 
Indonesia agar tetap berdiri sebagai pilar 
demokrasi. (kn)

Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu seusai acara Kick Off Workshop Peliputan Pemilu 2024 di Hall Dewan Pers, Jakarta, Senin, 19 Juni 2023. 

dewan PerS ingatkan inSan PerS Mengawal PeMilu 2024  
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JAKARTA – Peluncuran Satelit Re-
publik Indonesia (Satria-1), Senin pagi, 
19 Juni 2023, berlangsung lancar. 
Setelah menempuh perjalanan ang-
kasa selama 27 menit, satelit yang dib-
uat di Prancis itu berhasil menuju titik 
orbitnya. Satria-1 dijadwalkan berfung-
si secara penuh pada Januari 2024.

Satria-1 diluncurkan dari Cape 
Canaveral, Florida, Amerika Serikat, 
pada pukul 05.21 WIB. Satelit ini di-
luncurkan dengan bantuan roket 
Falcon 9 milik SpaceX. Kementerian 
Kominfo melalui Badan Aksesibili-
tas Teknologi dan Informasi (BAKTI) 
menggelar nonton bareng di se-
jumlah daerah. Di Jakarta, nonton 
bareng dipusatkan di Taman Mini In-
donesia Indah (TMII).

Satria-1 memiliki fungsi utama un-
tuk akses internet di seluruh wilayah 
Indonesia. Satelit yang memakan bi-
aya Rp 8 triliun itu memiliki kapasi-
tas pemancaran internet hingga 150 
Gbps. Kekuatan kapasitas internet 
tersebut ditujukan mengatasi blank 
spot internet di sejumlah titik.

’Satria-1 bisa melahirkan jago-
an-jagoan digital dari Aceh sampai 
Papua,’’ kata Kepala Badan Peneli-
tian dan Pengembangan SDM Ke-
menterian Kominfo Hary Budiarto. 
Dia bersyukur peluncuran Satria-1 
berjalan lancar. Kepada para peserta 
nonton bareng, dia bercerita, Indo-
nesia sebelumnya pernah melun-
curkan Satelit Palapa. “Waktu itu 
saya juga masih SD seperti adik-adik 
yang hadir di kegiatan ini,’’ tuturnya. 

Satelit Palapa dan Satria-1 sama-sa-
ma untuk menyatukan Indonesia 
dari Sabang sampai Merauke.

Prioritas utama penerima layanan 
internet dari Satria-1 itu adalah sektor 
pendidikan, layanan kesehatan, kantor 
pemda atau desa, serta fasilitas milik 
TNI dan Polri di desa-desa. Proyek Sa-
tria-1 menggunakan sistem Kerjasa-
ma Pemerintah dengan Badan usa-
ha (KPBU). Kominfo bertindak selaku 
penanggung jawab melalui Badan 
Layanan Umum (BLU) Bakti Kominfo. 
Perusahaan swasta yang menjadi mi-
tra proyek Satria-1 itu adalah PT Satelit 
Nusantara III (SNT). 

Dirut PT SNT Adi Rahman Adiwo-
so menuturkan, dengan bahan ba-
kar elektronik, butuh waktu 145 hari 
bagi Satria-1 untuk mencapai orbitn-
ya. Bahan bakar elektronik itu dipilih 
supaya bebannya menjadi ringan. 
Sehingga semakin banyak perang-
kat yang bisa dibawa satelit yang 
dirakit di Prancis itu.

Dia menuturkan, Satria-1 diperkira-
kan sampai di orbitnya pada Novem-
ber. Kemudian tim akan melakukan 
pengetesan dengan fasilitasi stasiun 
bumi yang sudah disiapkan. Setelah 
itu tes seluruh sistem dilakukan pada 
akhir Desember. Dengan harapan 
pada Januari 2024 Satria-1 sudah bisa 
digunakan secara maksimal sesuai 
dengan fungsinya. Layanan internet 
dari Satria-1 bisa langsung disebar 
melalui terminal internet menjadi 
layanan WiFi seperti pada umumnya. 
’’Sehingga masyarakat bisa langsung 

menikmati, tanpa ada BTS,'' katanya.
Terpisah, Pelaksana Tugas (Plt) 

Menteri Komunikasi dan Informatika 
(Menkominfo) Mohammad Mahfud 
MD menegaskan, Satelit Satria 1 ti-
dak ada hubungannya dengan kasus 
dugaan korupsi BTS 4G yang tengah 
ditangani oleh Kejaksaan Agung (Ke-
jagung). ”Saya tegaskan, (satelit) ini 
tidak ada hubungannya dengan ka-
sus BTS 4G,” ungkapnya.. Keterangan 
itu disampaikan oleh Mahfud lan-
taran beredar informasi yang menye-
but Satelit Satria 1 tidak berguna.

Mahfud tegas menyatakan in-
formasi itu tidak benar. Justru ke-
beradaan Satelit Satria 1 akan sangat 
berguna bagi masyarakat Indonesia. 
Khususnya yang tinggal di daerah 
terpencil. ”Fungsi Satria 1 ini adalah 
untuk meratakan akses internet ter-
utama untuk keperluan pendidikan, 
kesehatan, layanan publik,” kata dia. 
Selain itu, satelit tersebut juga akan 
sangat berguna dalam menunjang 
pelaksanaan tugas TNI - Polri.

Pejabat yang sehari-hari bertugas 
sebagai menteri koordinator bidang 
politik, hukum, dan keamanan 
(menko polhukam) itu menyatakan, 
proyek Satelit Satria 1 terpisah den-
gan proyek BTS 4G yang bermasalah. 
”Ini merupakan proyek tersendiri 
untuk memberikan layanan publik 
di daerah tertinggal, terdepan, dan 
terpencil,” jelasnya. Karena itu, dia 
mengajak masyarakat mensyukuri 
lancarnya proses peluncuran satelit 
tersebut. (kn)

Peluncuran Satria-1 dari Cape Canaveral, Florida, Amerika Serikat. (ist)

SePerti PalaPa, Satria-1 Menyatukan indoneSia
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JAKARTA – Persiapan di Ibu Kota Nusan-
tara (IKN) terus dikebut. Hal itu dilakukan 
agar pembangunannya tidak mengalami 
kendala apapun. Salah satunya adalah ke-
jelasan payung hukum. 

Kementerian PPN/Bappenas mengung-
kapkan, revisi Undang-Undang (UU) Nomor 
3 Tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara (IKN) 
sudah diserahkan ke DPR. Hal itu ditandai 
dengan surat presiden (Surpres) Joko Wido-
do (Jokowi) beserta draf revisiannya.

"Ini supres barusan ditandatangani. Surat 
presiden baru disampaikan ke DPR untuk 
dibahas," kata Deputi Bidang Pengemban-
gan Regional Kementerian PPN/Bappenas 
Himawan Hariyoga kepada wartawan di Ge-
dung DPR RI, Jakarta, Senin, 19 Juni 2023. 

Sebelumnya, Menteri PPN/Bappenas Su-
harso Monoarfa mengatakan, ada beberapa 
isu yang disoroti dalam perubahan UU IKN. 
Mulai dari masalah pertanahan, kewenan-
gan lembaga, hingga urusan pembiayaan 
pembangunan IKN.

"Sekarang kita sedang menyusun kembali 
perubahan rancangan undang-undang itu. 
Presiden memerintahkan kami Bappenas 
untuk memperbaiki UU itu dalam kewenan-
gannya, dalam soal pertanahannya, dan juga 
dalam hal pembiayaan dan pendanaan," un-

gkap Suharso saat ditemui di JCC Senayan, 
Jakarta Pusat, Selasa, 16 Mei 2023.

Suharso mengungkapkan, isu pertanahan 
jadi salah satu masalah besar yang mem-
buat pihaknya diminta merevisi UU IKN. Dia 
mengungkapkan masalah pertanahan yang 
jadi sorotan adalah soal adanya rencana hak 
kepemilikan tanah di IKN.

"Ada yang ternyata ada tanah milik rakyat, 
hak milik, kan begitu. Sudah ada itu di UU, 
cuma ini akan dibikin terang, kewenangan-
nya jelas. Sekarang gini-lah, Anda kalau pun-
ya rumah kan pengin punya hak milik. Kalau 
di IKN Anda nggak bisa punya hak milik, ya 
mending tinggal di luar IKN, kan," papar Su-
harso.

Dia juga mengungkapkan lebih lanjut, se-
lama ini Bappenas selalu menekankan ma-
salah pertanahan di IKN harus sudah clear 
and clean untuk digunakan. Nyatanya masih 
ada masalah yang membuat tanah di IKN ti-
dak bisa digunakan.

"Isu tanah di dalam itu yang diharapkan 
oleh Bappenas kan sudah clean and clear, 
berulang kali di dalam pertemuan an-
tar-K/L saya tanyakan tanah ini clean and 
clear nggak. Syaratnya kami itu, supaya di 
tengah jalan nggak jadi masalah," beber 
Suharso. (kn)

Lahan di IKN harus terlebih dulu clear and clean agar pembangunan tidak terganggu. 

reviSi uu ikn Sudah diSerahkan ke dPr
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JAKARTA – Ketua DPP PDI 
Perjuangan Puan Maharani dan 
Ketua Umum Partai Demokrat 
Agus Harimurti Yudhoyono 
(AHY) sudah bertemu, Minggu, 
18 Juni 2023. Diprediksi dalam 
waktu dekat, giliran bakal calon 
presiden (bacapres) dari Koalisi 
Perubahan dan Persatuan (KPP) 
Anies Baswedan akan bertemu 
dengan Puan Maharani. Per-
temuan tersebut tidak akan ter-
jadi di Indonesia.

”Rencananya, pada 22 Juni 
nanti Mas Anies berangkat ke 
Tanah Suci, Makkah,” ujar Syahri-
al Nasution, politikus Demokrat 
di Jakarta, Senin, 19 Juni 2023.  
Tanggal tersebut, lanjut dia, 
bersamaan dengan waktu ke-
berangkatan Puan yang juga di-
jadwalkan ke Tanah Suci. ”Saya 
mendengar kabar Mbak Puan 
Maharani akan berangkat haji 
di tanggal yang sama,” ungkap-
nya. Syahrial menjelaskan, jika 
rencana itu benar, akan men-
jadi kabar baik jika keduanya 
melangsungkan pertemuan. 
”Tanah Suci Makkah menjadi 
tempat pertemuan yang akan 
menyejukkan hati rakyat Indo-
nesia,” tuturnya.

Namun, dia belum bisa me-
mastikan. Di sisi lain, lanjut 
Syahrial, keberangkatan Anies ke 

Makkah juga membuka wacana 
deklarasi cawapres KPP dalam 
waktu dekat. Sebab, nama cawa-
pres yang diusung KPP akan 
dibawa Anies menghadap Yang 
Mahakuasa ke Tanah Suci.

Sebelumnya, Puan bertemu 
dengan Ketua Umum Demokrat 
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) 
di kompleks Gelora Bung Karno, 
Jakarta, pada Minggu (18/6) pagi. 
Pertemuan itu diklaim kedua pi-
hak mencairkan hubungan mer-
eka yang kurang dekat selama 
ini. Di sisi lain, umumnya per-
temuan politik di tahun politik 
juga memicu sejumlah penafsir-
an. Salah satunya, tekanan agar 
Anies segera mengumumkan 
calon wakil presidennya.

KPP hanya mungkin menga-
jukan capres kalau ketiga pen-
gusungnya, Partai Demokrat, 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS), 
dan Partai Nasional Demokrat 
(Nasdem), solid. Kalau salah satu 
saja cabut, tidak akan mencuku-
pi presidential threshold.

Sementara itu, manuver PDIP 
bersama Demokrat tidak mem-
buat PKS khawatir. Sekretaris 
Jenderal DPP PKS Aboe Bakar 
Al Habsyi menyebut intensnya 
komunikasi Puan Maharani den-
gan Agus Harimurti Yudhoyono 
(AHY) sebagai silaturahmi politik 

biasa. Menurut dia, silaturahmi 
tidak berarti keluar dari koalisi. 
PKS menghargai langkah politik 
AHY yang menjalin pertemuan 
dengan Puan. ”Silaturahmi anta-
ranak bangsa juga dikembang-
kan di PKS. Jadi, gak ada mas-
alah,” ungkap Aboe.

Lebih lanjut, Aboe menya-
takan bahwa PKS masih ya-
kin dengan komitmen Partai 
Demokrat dalam KPP. Sampai 
saat ini, lanjutnya, Demokrat, 
Nasdem, dan PKS memegang 
semangat kebersamaan dalam 
koalisi. ”Dan, sampai saat ini ko-
munikasi seluruh anggota koal-
isi berjalan dengan lancar,” kata 
anggota komisi III tersebut. 

Aboe Bakar menegaskan, per-
bedaan dalam pengusungan 
calon presiden bukan berar-
ti harus menutup komunikasi. 
Menurut dia, komunikasi sesama 
pimpinan partai politik diper-
lukan untuk menjaga harmoni 
di tengah bangsa. ”Dengan de-
mikian, rakyat juga akan adem 
melihatnya,” tegas mantan ketua 
Mahkamah Kehormatan Dewan 
(MKD) tersebut.

Aboe Bakar menambahkan, 
PKS dan seluruh anggota KPP 
tetap konsisten mengusung 
Anies Baswedan sebagai calon 
presiden. (kn)

Puan Maharani dan Anies Baswedan dijadwalkan berangkat haji pada tanggal yang sama, 22 Juni 2023.

Berangkat haji BerSaMaan, Puan & anieS BiSa BerteMu
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MONTREAL – Juara dunia dari 
tim Red Bull Max Verstappen 
melanjutkan dominasi di ajang 
Formula 1 musim ini. Senin dini 
hari, 19 Juni 2023, pembalap 25 
tahun itu meraih kemenangan 
keenamnya musim ini pada GP 
Kanada yang berlangsung di 
Sirkuit Gilles Villeneuve.

Tim yang bermarkas di Mil-
ton Keynes, Inggris itu melan-
jutkan sapu bersih kemenangan 
di delapan balapan yang telah 
berlangsung musim ini. Dua po-
dium tertinggi lain musim ini di-
hasilkan Sergio Perez, rekan se-
tim Verstappen.

Kemenangan memang seak-
an sudah menjadi rutinitas Ver-
stappen tahun ini. Namun, ada 
yang lebih spesial di victory ke-
marin. Ada dua catatan penting 
yang mengikuti dari raihan Ver-
stappen di Kanada ini.

Kemenangan ini tercatat se-
bagai podium tertinggi ke-41 
Verstappen sepanjang karir di F1. 
Itu membuatnya telah menya-
mai jumlah kemenangan milik 
legenda F1 Ayrton Senna.

Selain itu, victory itu juga 
mengantar Red Bull meraih ke-
menangan ke-100 di F1. Mereka 
pun kini resmi tergabung bersa-
ma Ferrari, McLaren, Mercedes, 
dan Williams sebagai tim yang 
telah mengumpulkan minimal 
100 kemenangan di balapan jet 
darat tersebut.

"Sebenarnya aku tidak suka 
dibanding-bandingkan dengan 
generasi yang berbeda. Namun, 
yang bisa kukatakan saat ini 
adalah aku bangga namaku ber-
sanding bersama Senna," ucap 
Verstappen dilansir Motorsport.

Juara dunia F1 2021 dan 2022 
itu menambahkan, dirinya tidak 

akan berhenti di sini. Dia masih 
berambisi menambah kemenan-
gan. "Aku juga bahagia dengan 
capaian 100 kemenangan untuk 
Red Bull. Kini kami punya target 
baru jadi 200," tambah Verstap-
pen. (kn)

HASIL BALAPAN F1 GP Kanada 70 LAP 
(5 Besar)
1.Max Verstappen/Red Bull  
1 jam 33 menit 58,348 detik
2.Fernando Alonso/Aston Martin  
+9,570 detik
3. Lewis Hamilton/Mercedes +14,168 
4.Charles Leclerc/Ferrari +18,648
5.Carlos Sainz Jr./Ferrari +22,540
KLASEMEN PEMBALAP SEMENTARA 
(5 Besar)
1.Max Verstappen/Red Bull  195 poin
2. Sergi Perez/Red Bull    126 
3. Fernando Alonso/Aston Martin 117 
4. Lewis Hamilton/Mercedes  102 
5. Carlos Sainz/Ferrari   68 

Pembalap Red Bull Max Verstappen meraih berhak atas podium pertama di balapan Sirkuit Gilles Villeneuve, Montreal. 

red Bull SaPu BerSih delaPan BalaPan
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JAKARTA – Indonesia harus 
mengakui Argentina. Sang juara 
dunia benar-benar memberikan 
pelajaran penting bagi skuad 
Garuda. Berlaga di Stadion Uta-
ma Gelora Bung Karno, Jakarta, 
Senin malam, 19 Juni 2023, Ar-
gentina mengakhiri laga dalam 
FIFA Matchday dengan skor dua 
gol tanpa balas. 

Meski begitu, La Albiceleste, 
julukan timnas Argentina, harus 
bersusah payah untuk menya-
rangkan dua gol ke gawang Indo-
nesia. Argentina harus menung-
gu sampai menit ke-38 untuk 
mencetak gol pertama. Pertah-
anan Indonesia benar-benar san-
gat rapat. Pola 5-3-2 saat bertahan 
membuat Argentina kesulitan. 
Buktinya, gol yang dicetak Le-
andro Paredes itu tercipta lewat 
shooting dari luar kotak penalti.

Sementara itu, gol kedua ter-
cipta lewat heading Giovani Lo 
Celso pada menit ke-56. Pelatih 
timnas Argentina Lionel Scalo-
ni mengakui Indonesia sebagai 
lawan yang sulit dikalahkan. 
Menurut mantan pemain Lazio 

itu, situasi tersebut sudah sesuai 
prediksinya. ’’Laga seperti ini ses-
uai perkiraan kami. Ini pertandin-
gan yang tidak gampang. Apala-
gi, kami bermain tanpa beberapa 
pemain inti,’’ ucap Scaloni setelah 
pertandingan.

Dirinya mengaku sangat sen-
ang saat timnya bisa menga-
lahkan Indonesia. Ini adalah 
kemenangan kedua Argentina 
dalam tur Asia. Sebelumnya, La 
Albiceleste mengalahkan Austra-
lia dengan skor yang sama saat 
mengalahkan Indonesia. ’’Saya 
cukup puas dengan performa 
tim. Apalagi, cuaca di Indonesia 
panas. Berbeda dengan di Bei-
jing,’’ ungkap Scaloni.

Sementara itu, pelatih timnas 
Indonesia Shin Tae-yong (STY) 
tidak kecewa meski kalah oleh 
Argentina. Menurut pelatih asal 
Korea Selatan itu, di atas kertas, 
level Indonesia dan Argentina 
memang beda. Indonesia yang 
berada di urutan ke-149 dunia 
menghadapi tim peringkat per-
tama FIFA. Menurut STY, per-
bedaan peringkat FIFA meng-

hasilkan perbedaan permainan 
kedua tim. ’’Argentina memiliki 
permainan yang sangat baik,’’ 
ucap pelatih 53 tahun itu.

Meski demikian, STY memu-
ji mental dan semangat juang 
para pemain. Menurut dia, Elkan 
Baggott dkk sangat gigih. Meski 
lebih sering diserang, para pe-
main terus berusaha menunjuk-
kan performa terbaik. ’’Secara 
mental kami tidak kalah jauh. 
Pengalaman seperti ini yang saya 
harapkan. Semoga pertandingan 
ini jadi motivasi kami untuk terus 
berkembang. Saya juga mengu-
capkan terima kasih kepada para 
pemain atas kerja kerasnya,’’ ujar 
pelatih timnas Korea Selatan di 
Piala Dunia FIFA 2018 Rusia itu.

STY akan menjadikan hasil 
pertandingan melawan Argen-
tina untuk menghadapi ajang-
ajang internasional berikutnya. 
Setelah ini, salah satu turnamen 
bergengsi menanti Indonesia. 
Yaitu, Piala Asia 2023 Qatar. Di 
ajang itu, Indonesia berada satu 
grup dengan Jepang, Vietnam, 
dan Iraq. (kn)

Asnawi Mangkualam harus bekerja ekstra untuk mengamankan lini belakang Indonesia dari serangan pemain Argentina.

Pelajaran Penting dari Sang juara dunia
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TENGGARONG - Kebakaran hebat 
meluluhlantakan sejumlah bangu-
nan asrama guru Sekolah Dasar 
Luar Biasa (SDLB) di Tenggarong 
pada Senin (19/6/2023) malam. 

Sekitar pukul 19.30 WITA, kobaran 
api yang berasal dari sebuah rumah 
kosong di belakang asrama terse-
but menghanguskan 5 bangunan 
asrama.

Salah satu korban, Sugeng, 
menyebutkan bahwa kebakaran 
terjadi saat rumah kosong tersebut 
sedang tidak berpenghuni, karena 
pemiliknya sedang berada di Sa-
marinda. “Saat kejadian, di rumah 
hanya ada nenek dan anak,” ujar 

Sugeng kepada awak media.
Sekretaris Dinas Damkar dan 

Penyelamatan Kukar, Witontro, me-
ngungkapkan bahwa kebakaran 
berhasil dipadamkan setelah api 
berkobar selama 1,5 jam. Tim pe-
madam kebakaran dan relawan yang 
sigap bertugas mampu mencegah 
api menyebar ke bangunan lain di 
sekitarnya.

“Walaupun api sempat menye-
brang jalan akibat hembusan angin, 
tim damkar dan relawan dengan 
cepat mengendalikan situasi. Tidak 
ada korban jiwa dalam kejadian ini, 
semua berhasil ditangani,” ungkap 
Witontro.

Upaya pemadaman dilakukan 
dengan melibatkan total 7 unit mobil 
pemadam kebakaran dan bantuan 
mobil water cannon milik Polres Ku-
kar. Selain itu, puluhan relawan dari 
Balakarcana Tenggarong dan Loa 
Kulu juga turut membantu dalam 
upaya memadamkan api. Namun, 
disayangkan bahwa dalam proses 
pemadaman, satu mesin milik re-
lawan juga mengalami kerusakan 
akibat terbakar.

Hingga berita ini diturunkan, 
penyebab pasti kebakaran tersebut 
masih dalam penyelidikan kepoli-
sian. (afi)

Kebakaran Hebat Hanguskan 
Asrama Guru SDLB di Tenggarong
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TANJUNG REDEB - Pagi hari pukul 
08.00 wita, Warga Gunung Tabur, di 
Jalan Laksamana RT 02, seketika 
berhamburan keluar rumah saat si 
jago merah melahap delapan rumah 
milik warga pada Senin (19/6/2023).

Api dengan cepat menghangus-
kan delapan rumah lantaran ban-
gunan tersebut bermaterial kayu. 
Dibantu warga sekitar, petugas yang 
tiba di lokasi kejadian mencoba se-
cepat mungkin memadamkan api.

Menurut salah seorang saksi di 
lokasi kejadian, Joko mengung-

kapkan, awalnya melihat kepulan 
asap dari salah satu rumah dan tak 
lama setelahnya muncul kobaran. 
Warga yang tidak menduga den-
gan peristiwa tersebut secepatnya 
lari keluar dari dalam rumah untuk 
menyelamatkan diri.

“Barang-barang yang bisa dise-
lamatkan kita keluarkan semua, tapi 
namanya rumah kayu jadi api cepat 
membesar,” katanya.

Kepala Seksi Kedaruratan BPBD 
Berau Askar Husairi menyebut, api 
bisa segera diminimalisir setelah 

7 unit mobil pemadam dikerahkan 
ke lokasi kejadian. Meski begitu 
delapan rumah warga gagal dise-
lamatkan.

“Kita turunkan 7 unit mobil pe-
madam kebakaran baik yang dari 
Tanjung Redeb, Teluk Bayur dan 
Gunung Tabur,” katanya.

“Api bisa kita taklukan sekitar 
setengah jam,” tambahnya.

Tidak ada korban jiwa dalam musi-
bah ini, sedangkan penyebab pasti 
kebakaran belum diketahui. (dez)

Kebakaran yang menghanguskan 8 unit rumah di Gunung Tabur.

8 Unit Rumah di Gunung Tabur Hangus Dilahap Si Jago Merah
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JAKARTA - Sebelum menghadiri 
Rapat Pimpinan (Rapim) dengan 
Gubernur Kaltim Dr. H Isran Noor 
pada Senin, 19 Juni 2023, Wakil 
Gubernur (Wagub) Kaltim H Hadi 
Mulyadi dan istri, Wakil Ketua TP 
PKK Kaltim Hj Erni Makmur, melu-
angkan waktu untuk mengunjungi 
rumah tokoh masyarakat Kaltim, 
Ketua Pembina Forum Kebangsaan 
Provinsi Kaltim, HM Jos Soetomo, di 
Jakarta pada Minggu, 18 Juni 2023.

Kunjungan Wagub dan istri ini 
untuk bersilaturahmi dengan tokoh 
masyarakat Kaltim yang telah mem-
berikan banyak jasa kepada rakyat 
Indonesia, khususnya Kaltim.

Saat bertemu dengan Jos Soeto-
mo, Wagub Hadi memastikan bah-
wa kondisi kesehatannya baik. 
Wagub Hadi Mulyadi mengung-
kapkan, “Alhamdulillah, Pak Jos 
Soetomo sudah sehat dan terlihat 
bahagia dengan banyak senyuman 
dan tawa.” 

Wagub juga mengungkapkan 
rasa syukurnya karena masih 
diberi kesempatan untuk melihat 
Jos Soetomo dalam keadaan sehat, 
yang pada beberapa bulan sebel-
umnya dikabarkan sakit dan harus 
menjalani perawatan intensif di Ja-
karta dan luar negeri.

“Pak Jos Soetomo adalah seo-
rang tokoh masyarakat yang patut 
dijadikan teladan. Saya bersyukur 
bahwa Pak Jos Soetomo dapat 
tersenyum. Ini menandakan bah-
wa beliau sudah sehat, meskipun 
tetap menjalani perawatan medis,” 
ungkap Hadi.

Pertemuan tersebut terasa hangat 
dan penuh keakraban. Jos Soetomo 
dan istri bahkan mengajak Wagub 

Hadi dan istri untuk berswafoto di 
tepi kolam renang, menambah kese-
ruan suasana silaturahmi tersebut.

“Saya mendoakan Pak Jos dan 
keluarga agar selalu sehat, sukses, 
dan lancar dalam segala usahanya,” 
ucap Wagub Hadi Mulyadi.

Jos Soetomo menyampaikan 
terima kasih atas kunjungan yang 
diberikan oleh Wagub Hadi Mulya-
di dan istri. “Terima kasih kepada 
Pak Wagub dan istri, semoga kita 
semua tetap sehat dan harmonis,” 
ujarnya. (adpimprov/MK)

Sambangi Tokoh Kaltim, Wagub Hadi: 
Alhamdulillah, Pak Jos Soetomo Sudah Sehat 
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SAMARINDA - Sekretaris Daerah 
Provinsi Kaltim, Sri Wahyuni, telah 
terpilih sebagai Ketua Ikatan Kelu-
arga Alumni Lembaga Ketahanan 
Nasional (IKAL Lemhannas) Kaltim 
untuk periode 2023-2028. Dalam 
Musyawarah Daerah IKAL Lemhan-
nas Kaltim, Sri Wahyuni menyam-
paikan harapannya untuk berbagi 
pengetahuan, pengalaman, dan wa-
wasan yang dimiliki oleh keluarga 
besar IKAL Kaltim, sesuai dengan 
bidang tugas masing-masing.

“Oleh karena itu, kita berencana 
untuk mengusulkan kegiatan pene-
tapan nilai-nilai kebangsaan secara 
mandiri. Kami akan bergerak dari 
serambi Ibu Kota Nusantara (IKN), 
mulai dari masyarakat di PPU, hing-
ga ke kampus dengan acara seperti 
‘IKAL Kaltim Goes To Campus’ dan 
‘IKAL Kaltim Goes to School’,” kata 
Sekda Sri Wahyuni pada acara Mus-
da IKAL Kaltim yang diselenggara-
kan pada Sabtu, 17 Juni 2023.

Untuk program “IKAL Kaltim Goes 
to Campus”, Sri Wahyuni menga-

takan akan membangun kerjasama 
dengan perguruan tinggi. Setiap ta-
hun, minimal ada materi wawasan 
kebangsaan dalam penerimaan 
mahasiswa baru yang akan disam-
paikan oleh IKAL Kaltim.

“Namun, itu hanya salah satu pro-
gramnya. Misalnya, dalam proses 
KKN tematik, materi wawasan ke-
bangsaan juga dapat disampaikan. 
Oleh karena itu, kami akan men-
jalin kerjasama dengan berbagai 
kampus dan kemudian melibatkan 
kabupaten dan kota,” tegasnya.

Sri Wahyuni juga menyampaikan 
bahwa untuk tingkat SMA, pemer-
intah provinsi memiliki kewenan-
gan, sementara tingkat SMP dan 
SD menjadi kewenangan kabupat-
en dan kota. Oleh karena itu, perlu 
dibangun MoU agar setiap pener-
imaan siswa baru memiliki materi 
wawasan kebangsaan dan alumni 
IKAL yang tersebar di seluruh Kaltim 
dapat memberikan kontribusi da-
lam memberikan materi tersebut.

Selain itu, dalam lingkup pemer-

intahan, Sri Wahyuni menyebutkan 
bahwa akan selalu diadakan rapat 
koordinasi (Rakor) di tingkat camat, 
lurah, dan desa, serta pemilihan 
duta wisata yang akan diisi dengan 
materi wawasan kebangsaan.

“Tugas kita adalah untuk membe-
sarkan IKAL Kaltim melalui alumni 
IKAL, sebagai upaya untuk mem-
perkuat wawasan kebangsaan bagi 
masyarakat Kaltim,” ujarnya.

IKAL Kaltim didirikan sebagai wa-
dah untuk menghimpun dan men-
yatukan pikiran, serta memberikan 
kontribusi pemikiran yang baik 
untuk kemajuan IKAL Kaltim dan 
pembangunan daerah.

“Tujuan kita bukan hanya ber-
kumpul, tetapi juga memiliki niatan 
untuk membahas isu, memberikan 
kontribusi pemikiran, kegiatan, dan 
program untuk IKAL Kaltim serta 
kemajuan pembangunan daerah,” 
tegasnya.(adpim/adv/diskomin-
fokaltim)

Terpilih Jadi Ketua IKAL Lemhannas Kaltim, 
Sri Wahyuni: Bergerak dari Serambi IKN
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SAMARINDA - Dalam Musyawar-
ah Daerah (Musda) pertama Ikatan 
Keluarga Alumni Lembaga Ketah-
anan Nasional (IKAL Lemhannas) 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), 
Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi 
Kaltim, Sri Wahyuni, terpilih sebagai 
Ketua IKAL Lemhannas Kaltim un-
tuk periode 2023-2028. Ia meng-
gantikan Profesor Dwi Nugroho 
Hidayanto yang menjabat sebagai 
Ketua sebelumnya.

Sekda Sri Wahyuni mengungkap-
kan rasa terima kasih dan penghar-
gaan yang tinggi atas kepercayaan 
yang diberikan kepadanya untuk 
memimpin IKAL Lemhannas Kaltim. 

Ia juga melihat dukungan dan 
kepercayaan tersebut sebagai tan-
tangan dan peluang untuk tidak ha-
nya memajukan IKAL Lemhannas 
Kaltim, tetapi juga menyebarkan 
semangat dalam memajukan wa-
wasan kebangsaan di Kaltim, teru-
tama karena Kaltim menjadi mitra 
strategis dalam pembangunan Ibu 
Kota Nusantara (IKN).

“Kedepan, IKAL Lemhannas 

Kaltim harus mempersiapkan 
Kaltim dalam menghadapi pe-
mindahan IKN, terutama dalam hal 
kesiapan sumber daya manusia. Se-
bagai mitra strategis dan serambi 
IKN, kita perlu memiliki satu dukun-
gan dan semangat yang setara, di 
mana dukungan terhadap IKN ti-
dak hanya berasal dari pemerintah 
dan masyarakat, tetapi juga dari 
berbagai kalangan,” ujarnya dalam 
pernyataan yang disampaikan di 
Ruang Serbaguna Ruhui Rahayu 
Kantor Gubernur Kaltim pada Sabtu, 
17 Juni 2023.

Wakil Ketua II DPP IKAL Lemhan-
nas, Komjen Pol (Purn) Togar Sian-
ipar, berharap agar pengurus DPD 
IKAL Lemhannas Kaltim benar-be-
nar berfungsi dan berperan dalam 
pembangunan daerah dan bangsa. 
Ia menekankan pentingnya mem-
berikan masukan yang substansial, 
mengingat IKAL Lemhannas mer-
upakan kelompok intelektual dan 
negarawan. 

Togar Sianipar berharap agar 
mereka dapat berkontribusi dan 

berfungsi, bukan hanya berperan 
sebagai anggota organisasi tanpa 
melakukan apa pun yang berarti.

Profesor Dwi Nugroho Hidayan-
to, Ketua IKAL Lemhannas Kaltim 
periode 2018-2023, menjelaskan 
bahwa selama kepemimpinannya 
selama lima tahun, banyak hal telah 
dilakukan dengan segala kekuran-
gan dan kelebihannya. Ia berharap 
agar Ketua IKAL Lemhannas Kaltim 
yang baru terpilih memiliki potensi 
untuk mendorong dan memajukan 
IKAL Lemhannas Kaltim ke depan.

“Saya yakin dengan kepemi-
mpinan Ibu Sri Wahyuni, IKAL Lem-
hannas Kaltim akan mengalami 
kemajuan yang lebih baik daripada 
masa jabatan saya. Ini akan men-
jadi simbol untuk membangkitkan 
potensi lain, sehingga entitas yang 
terkait dengan kebangsaan, keneg-
araan, pemerintahan, dan pember-
dayaan dapat bergerak bersama. 
Kami optimis bahwa masa depan 
Kaltim akan menjadi lebih baik,” 
harapnya. (adpim/adv/diskomin-
fokaltim)

Sekda Kaltim Sri Wahyuni Terpilih 
sebagai Ketua IKAL Lemhannas Kaltim
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SAMARINDA - Wakil Gubernur 
Kaltim H Hadi Mulyadi menekankan 
pentingnya pemahaman akan tugas 
berat yang diemban seorang pemi-
mpin dalam menjalani kehidupan. 
Menurutnya, menjadi seorang pemi-
mpin membutuhkan semangat, ket-
ulusan, dan keikhlasan.

“Dalam perjalanan hidup, banyak 
pemimpin yang gagal karena mer-
eka tidak menyadari betapa berat-
nya tanggung jawab yang mereka 
emban. Oleh karena itu, diperlukan 
pelatihan yang terus-menerus un-
tuk meningkatkan kompetensi seo-
rang pemimpin,” tegas Wagub Hadi 
saat menghadiri Pelatihan Kepemi-
mpinan Pengawas (PKP) Angkatan 
XIII tahun 2023 di lingkungan Pe-
merintah Provinsi Kaltim, di Aula 
Utama BPSDM Kaltim, beberapa 
waktu lalu. 

Wagub juga menambahkan bah-
wa meskipun PKP merupakan pela-
tihan formal, sebenarnya banyak 
pelatihan yang diberikan oleh alam 
dan Tuhan kepada umat manusia. 
Ia menekankan pentingnya menjad-
ikan kehidupan sehari-hari sebagai 
ladang pelatihan, mengingat bah-
wa Allah SWT telah memberikan 
pelajaran sejak lahir atau setelah 
memiliki akal.

Sebagai seorang pemimpin, 
Wagub Hadi menjelaskan bahwa 
tidak cukup hanya duduk di kantor 
dan menunggu laporan. Pemimp-
in harus sering mengunjungi staf, 
karyawan, dan turun ke lapangan 
untuk mendengar aspirasi mas-
yarakat. Ia juga menekankan pent-
ingnya melihat langsung realisasi 
target program di setiap Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD).

“Saya sendiri yang setiap hari 
turun ke masyarakat pun masih be-
lum mampu menyerap semuanya. 
Mungkin kita juga tidak akan bisa 
menyelesaikan semuanya. Namun 
yang terpenting adalah niat baik 
dan upaya sungguh-sungguh da-
lam menyelesaikan tugas dengan 
sepenuh hati,” tegasnya.

Menurutnya bahwa seorang 
pemimpin atau kepala OPD ber-

tanggung jawab sebagai pelayan 
masyarakat, bukan sebaliknya. Jika 
kinerja pegawai tidak memenuhi 
tugasnya, masyarakat pasti akan 
protes. Oleh karena itu, pemimpin 
harus secara aktif mengatasi mas-
alah tersebut agar tidak terjadi hal-
hal yang tidak diinginkan.

“Seseorang yang memimpin 
memiliki tanggung jawab besar un-
tuk memperhatikan program den-
gan sering melakukan peninjauan 
di lapangan. Jangan hanya duduk 
di belakang meja, tetapi perlu men-
dengarkan keluhan dan aspirasi 
masyarakat, serta meresponsnya 
dengan cepat,” tegasnya.

Ia menambahkan, tantangan di 

dunia birokrasi dan layanan di pe-
merintahan di masa depan semakin 
berat seiring dengan berkembang-
nya teknologi serta adanya tuntut-
an masyarakat terhadap layanan 
prima yang harus dilaksanakan 
oleh Aparatur Sipil Negara (ASN), 
terlebih bagi seorang pemimpin 
dengan tupoksi Pengawas.

“Karena itu, Pelatihan Kepemi-
mpinan Pengawas ini sangat pent-
ing yang ditujukan untuk pembentu-
kan pemimpin birokrasi dalam pen-
ingkatan kualitas kinerja pelayanan 
dan pengendalian kegiatan pada 
unit organisasi masing-masing,” 
ungkapnya. (adpim/adv/diskomin-
fokaltim)

Wagub Hadi Ajak Pemimpin Lakukan 
Kunjungan Lapangan dan Layani Masyarakat

DiskoMinfo kaltiM
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TANJUNG REDEB - Adanya ka-
sus mengenai perusahaan yang 
tak memenuhi hak karyawannya 
disoroti Ketua DPRD Berau, Madri 
Pani. Dirinya pun meminta Organi-
sasi Perangkat Daerah (OPD) terkait 
untuk mengambil tindakan tegas.

Dirinya mengaku beberapa pekan 
terakhir menerima kabar banyaknya 
perusahaan yang tidak menjalank-
an kewajibannya untuk memenuhi 
hak maryawan.

“Saya sempat mendengar adan-
ya beberapa perusahaan yang 
sempat bermasalah terkait den-
gan gaji karyawan,” jelasnya, Senin 

(19/6/2023).
Dia menegaskan, pemerintah ha-

rus cepat tanggap dalam mengatasi 
persoalan tersebut. “Artinya dalam 
satu bulan itu satu per satu masalah 
diselesaikan. Dan untuk masalah 
perusahaan saya meminta bupati 
untuk bisa membuat regulasi terkait 
permasalahan ini,” tuturnya.

Politikus Nasional Demokrat 
(NasDem) ini meminta kepada OPD 
terkait untuk lebih tegas kepada 
perusahaan-perusahaan yang me-
langgar aturan.

“Berikan sanksi yang sesuai den-
gan aturan. Jangan sampai pemer-

intah dipermainkan mereka. Maka 
dari itu, saya tekankan agar selalu 
tegas mengatasi permasalahan ini, 
apalagi hal serupa juga tidak sekali 
dua kali terjadi,” katanya.

Bagi perusahaan, Madri meminta 
agar bisa mengikuti aturan yang 
berlaku. Jangan sampai ada hak-
hak karyawan yang tidak dipenuhi.

“Saya tegaskan juga kepada 
seluruh perusahaan untuk mengi-
kuti regulasi yang ada. Saya harap 
perusahaan jangan menahan atau 
tidak mengeluarkan hak-hak para 
karyawan yang sudah bekerja,” tan-
dasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Ketua DPRD Berau, Madri Pani 

Perusahaan Tak Penuhi Hak Karyawan, 
Madri Minta OPD Terkait Beri Tindakan Tegas
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TANJUNG REDEB - Kampung 
Buyung-Buyung kini menjadi sen-
tra pangan. Adanya potensi be-
sar itu, Anggota Komisi III DPRD 
Berau, Sakirman pun mendukung 
petani setempat untuk dapat lebih 
berkembang.

Dia mengatakan, kelompok tani 
Buyung-Buyung bisa berkem-
bang melalui program yang dapat 
meningkatkan kapasitas petani. Se-
lain itu, bantuan peralatan pertanian 
modern juga dikirim Sakirman agar 
petani dapat mengikuti perkemban-
gan zaman secara berkelanjutan.

“Ada beberapa kelompok tani 

yang saat ini mendapatkan bantuan 
melalui dana aspirasi. Salah satun-
ya adalah kelompok Sumber Hara-
pan Bersama yang di bantu mesin 
pemotong padi sebanyak satu unit,” 
ungkapnya, Senin (19/6/2023).

Melalui bantuan tersebut, Politi-
kus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
ini berharap agar mesin penunjang 
itu dapat digunakan dengan maksi-
mal oleh para petani.

“Jika digunakan dengan mak-
simal, otomatis hasil panen juga 
akan lebih baik. Dengan adanya 
alat dan mesin pertanian yang se-
makin canggih saat ini, saya nilai 

dapat meningkatkan produksi para 
petani,” ujarnya.

Sakirman menegaskan bahwa 
dirinya akan terus mendukung pro-
gram ketahanan pangan dari pe-
merintah. Terlebih di tengah marak-
nya alih fungsi lahan pertanian ke 
perkebunan.

“Saat ini banyak yang alih fungsi 
ke perkebunan sawit, dengan ala-
san lebih menjanjikan. Maka dari 
itu, seiring dengan banyaknya alat 
penunjang, saya yakin para petani 
tetap bertahan dan kerawanan 
pangan dapat teratasi,” pungkasn-
ya. (adv/dez)

Alat pertanian yang diberikan Sakirman ke beberapa kelompok tani melalui dana aspirasi.

Sakirman Beri Bantuan Mesin Panen 
dan Penggiling Padi ke Kelompok Tani
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PENAJAM - Pembangunan Kota 
Nusantara sebagai ibu kota baru 
Indonesia pada sebagian wilayah 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
dan Kabupaten Kutai Kartanegara, 
Provinsi Kalimantan Timur, disebut 
akan mengembalikan kejayaan 
hutan tropis Kalimantan.

Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara 
(IKN) Bambang Susantono di Pena-
jam, Senin, menegaskan Otorita IKN 
berkomitmen mengembalikan ke-
jayaan hutan tropis Kalimantan da-
lam pembangunan Kota Nusantara.

“Kejayaan hutan tropis Kaliman-
tan akan kami wujudkan kembali,” 
ujarnya lagi.

Bambang mengakui upaya 
mengembalikan kejayaan hutan 
tropis Kalimantan tersebut tidak 
mudah. Tapi, Otorita IKN berkomit-
men dan meminta dukungan dari 
seluruh lapisan masyarakat, serta 
kolaborasi dengan berbagai lemba-
ga internasional.

Keterlibatan masyarakat, lem-

baga swadaya masyarakat (LSM) 
dalam proses perencanaan hing-
ga pelaksanaan kebijakan untuk 
mewujudkan Kota Nusantara se-
bagai kota hutan berkelanjutan.

Otorita IKN juga akan menjalin 
kerja sama atau kolaborasi yang 
konkret lintas negara demi meng-
hadirkan Kota Nusantara sebagai 
kota mampu diandalkan dari sisi 
kualitas lingkungan hidup.

Kolaborasi itu difokuskan pada 
enam program strategis, menurut 
Bambang, yaitu penghijauan atau 
reboisasi serta reforestasi, juga 
dengan pemulihan dan pemeli-
haraan (konservasi) keanekarag-
aman hayati.

Selain itu, terdapat pula program 
pengurangan risiko bencana (miti-
gasi) perubahan iklim dan adapta-
si (mengatasi tekanan lingkungan 
untuk bertahan hidup), pengelolaan 
sumber daya air, pengelolaan perai-
ran dan pesisir, dan pengelolaan 
kawasan lindung.

Dukungan dan berbagai pengeta-
huan dari dari tenaga ahli lembaga 
internasional diyakini dapat mem-
bangun kota hutan dengan mewu-
judkan 65 persen ruang hijau di 
wilayah Kota Nusantara.

“Kami optimistis kota hutan pada 
2045 akan terwujud. Dan, Kota Nu-
santara bukan hanya harapan pe-
rubahan bagi Indonesia saja, tetapi 
juga bagi dunia,” katanya.

Kota Nusantara bakal lebih hijau 
lagi karena dua pertiga dari lahan 
seluas 256 ribu hektare akan akan 
dikembalikan menjadi zona (daer-
ah) hijau atau hutan tropis, sehing-
ga hutan ibu kota negara Indonesia 
baru bernama Nusantara tersebut 
memilik potensi bisa menyerap kar-
bon, demikian Bambang Susanto-
no. (antara/MK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Imam Santoso

ANTARA/NYAMAN BAGUS PURWANIAWAN

Bibit pohon bengkirai salah satu dari ratusan bibit pohon yang dipersiapkan untuk hijaukan Kota Nusantara dirawat di Ka-
wasan Persemaian Modern (Nursery Center) Mentawir di Kelurahan Mentawir, Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser 
Utara, Provinsi Kalimantan Timur, Senin (19 Juni 2023).  

Pembangunan Kota Nusantara Kembalikan Kejayaan Hutan Tropis
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PENAJAM - Kepolisian Daerah 
Kalimantan Timur akan meng-
gelar lomba balap sepeda Tour de 
IKN sebagai rangkaian HUT ke-77 
Bhayangkara yang ditargetkan dii-
kuti 1.000 peserta, sekaligus untuk 
memperkenalkan ibu kota negara 
Indonesia baru bernama Nusantara.

“Untuk memeriahkan hari ulang 
tahun Bhayangkara, kami akan 
mengadakan lomba balap sepeda 
pada 26 Juni,” ujar Direktur Lalu Lin-
tas Polda Kaltim Komisaris Besar 
Polisi (Kombes Pol) Sonny Irawan, 
sebagai penanggung jawab Tour de 
IKN di Penajam, Senin.

Lomba yang digagas Kapolda 
Kaltim Inspektur Jenderal Polisi 
(Irjen Pol) Imam Sugianto bertajuk 
Gowes Balsam Tour de IKN terse-
but bakal melintasi jalan Balikpa-
pan-Samarinda (Balsam) sepan-

jang 125 kilometer.
Tour de IKN menargetkan 1.000 

peserta, terbagi menjadi 400 peser-
ta kompetisi dengan kategori lomba 
Men Elite, Women Open, Men Junior, 
Men Master A, B, dan C, serta 600 
peserta non-kompetisi.

Selain untuk memeriahkan HUT 
Bhayangkara, lomba tersebut juga 
ditujukan untuk memperkenalkan 
Kota Nusantara sebagai ibu kota 
negara Indonesia yang dibangun 
pada sebagian wilayah Kabupaten 
Penajam Paser Utara dan Kabu-
paten Kutai Kartanegara, Provinsi 
Kalimantan Timur.

“Kepolisian ingin menggelorakan 
semangat kepada masyarakat un-
tuk dukung pembangunan ibu kota 
negara Indonesia yang saat ini se-
dang berjalan,” katanya lagi.

Lomba tersebut akan dimulai dari 

Kota Balikpapan melintasi Kabupat-
en Kutai Kartanegara dan berakhir 
di Kota Samarinda. Di lokasi finis 
akan disiapkan miniatur lengkap 
dan ditayangkan film menyangkut 
proses persiapan hingga pemban-
gunan ibu kota Indonesia baru itu.

Kepolisian bakal melakukan pe-
nutupan dan pengalihan jalan yang 
dijadikan jalur Tour de IKN untuk ke-
selamatan peserta dan pengendara 
kendaraan, serta kelancaran lomba 
dan arus lalu lintas.

Selain memperkenalkan Kota Nu-
santara, Tour de IKN juga diharap-
kan mampu meningkatkan prestasi 
atlet balap sepeda khususnya yang 
ada di Provinsi Kalimantan Timur. 
(antara/MK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Eka Arifa Rusqiyati

ANTARA/HO

Lomba sepeda yang pernah diadakan di Provinsi Kalimantan Timur.

Tour de IKN Targetkan 1.000 Peserta Kenalkan Kota Nusantara
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BONTANG –  Polres Bontang 
menggelar press release pengung-
kapan kasus penyalahgunaan nar-
koba jenis sabu seberat 1 kg, Senin 
(19/6/2023) pukul 08.30 wita di Lobi 
Polres Bontang. 

Dalam press release Kapolres 
Bontang, AKBP Yusep Dwi Prastiya 
melalui Waka Polres Bontang Kom-
pol, Bambang Hardianto mengung-
kapkan sabu seberat 1 kg tersebut 
berhasil diungkap dari Fa (39) war-
ga Samarinda, Jumat (16/6/20213) 
pukul 13.10 wita di Jalan Poros 
Bontang-Samarinda.

Profesi Fa bekerja sebagai so-
pir travel. Berangkat pada Hari Ka-
mis (15/6/2023) dari Sangkulirang 
menuju Samarinda menggunakan 
mobil travel bernomor polisi KT 
1676 Kz.

“Sudah diintai sejak Mei lalu,” un-
gkap Waka Polres.

Saat melintas di Jalan Poros 
Bontang langsung ditangkap, saat 
dilakukan penggeledahan ditemu-
kan narkoba jenis sabu yang di-
bungkus dalam kardus minuman.

Menurut pengakuannya, barang 
bukti sebanyak 1.014,93 gram sabu 

diambil di pinggir jalan, menggu-
nakan sistem jejak.

Polisi juga menyita kardus kopi, 
ponsel, dan mobil dari tersangka 
saat melancarkan aksinya.

Tersangka dalam melakukan ak-
sinya seorang diri. Dari hasil sabu 
yang diambil di Muara Badak dia 
dijanjikan upah senilai Rp 40 Juta.

Kini tersangka telah ditahan di 
Polres Bontang. Dia dijerat pasal 
114 ayat (1) atau pasal 112 ayat (1) 
UU RI nomor 35 Tahun 2009 tentang 
Narkotika. “Ancaman hukuman 20 
tahun penjara,” pungkasnya. (hms)

ISTIMEWA

Press release pengungkapan kasus penyalahgunaan narkoba jenis sabu seberat 1 kg di Lobi Polres Bontang. 

Supir Travel Bawa Sabu 1 Kg, Ditangkap 
di Jalan Poros Bontang – Samarinda



K oran Digital

selasa
20 juni 2023 14BaDak lng

BONTANG – Dalam rangka mem-
perkuat pemahaman dalam imple-
mentasi Good Corporate Gover-
nance (GCG), PT Pertamina Hulu 
Energi sebagai induk Subholding 
Upstream (SHU) Pertamina men-
gadakan sosialisasi implementasi 
GCG di Badak LNG yang merupakan 
salah satu anak perusahaan SHU. 
Penerapan tata kelola perusahaan 
yang baik dan benar atau GCG be-
rawal dari komitmen manajemen 
dan seluruh pekerja untuk meng-
hasilkan kinerja terbaik sebagai 
pelaku industri gas alam.

Materi sosialisasi disampaikan 
oleh Agung Wibowo Suryo Kusu-
mo, selaku Tim Compliance PT Per-
tamina Hulu Energi. Agenda yang 
diikuti oleh seluruh karyawan ini 
berlangsung secara hybrid, yakni 
offline di Main Hall Town Center Ba-
dak LNG dan secara online melalui 
zoom pada Jumat (16/06/2023).

Acara ini digelar dengan tujuan un-
tuk mengetahui risiko fraud serta cara 
mencegah dan memitigasinya, mem-
perkokoh penerapan ISO 37001:2016 
Sistem Manajemen Anti Penyuapan 
(SMAP) berjalan dengan baik pada 
seluruh operasional perusahaan. Se-
lain itu memaparkan informasi men-
genai bentuk-bentuk gratifikasi dan 
penyuapan serta pelaporan LHKPN. 
Langkah ini dilakukan dalam upa-

ya meningkatkan penerapan Good 
Corporate Governance (GCG) dan 
pencegahan tindak pidana korupsi 
di perusahaan.

Corporate Secretary PT Pertami-
na Hulu Energy, Arya Dwi Paramita, 
yang hadir secara online menyam-
paikan bahwa untuk mewujudkan 
tata kelola perusahaan yang baik 
usaha ini harus melibatkan seluruh 
pihak. “Pekerja yang profesional 
dan kompeten saja tidak cukup 
tetapi juga harus mempunyai in-
tegritas yang tinggi. Selain itu para 
stakeholder juga berperan penting 
untuk mewujudkan tata kelola peru-
sahaan yang baik.” jelas Arya.

Badak LNG sendiri telah mendapat-
kan sertifikat ISO 37001:2016 Sistem 
Manajemen Anti Penyuapan (SMAP) 

sejak 2021. ISO 37001:2016 SMAP 
adalah standar yang menjadi panduan 
bagi organisasi swasta maupun pub-
lik untuk mengambil langkah-langkah 
preventif guna mencegah, mendetek-
si, maupun mengatasi penyuapan 
yang mungkin terjadi di lingkungan 
perusahaan. Pada tahun 2022, hasil 
asesmen penilaian GCG Badak LNG 
berhasil mendapatkan predikat Sangat 
Baik dengan nilai 94,65%.

Penerapan GCG merupakan bukti 
nyata dukungan perusahaan atas 
kebijakan Pemerintah untuk pence-
gahan korupsi di Indonesia yang 
tertuang dalam Perturan Menteri 
BUMN No.PER-2/MBU/03/2023 Ta-
hun 2023 tentang Pedoman Tata 
Kelola dan Kegiatan Korporasi Sig-
nifikan BUMN.  (adv)

Komit Wujudkan Tata Kelola Perusahaan yang Baik, 
PHE Gelar Sosialisasi Implemetasi GCG di Badak LNG
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PPU - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Penajam Pas-
er Utara (PPU) terus menggencarkan sosialisasi jam 
pembuangan sampah ke masyarakat. Hal ini untuk 
membiasakan pola masyarakat dalam peranannya 
menjaga kebersihan lingkungan.

Diketahui, hingga kini partisipasi masyarakat dalam 
waktu ideal pembuangan sampah  masih minim. Se-
mentara adanya waktu tertentu tersebut untuk mengatur 
sirkulasi pembuangan sampah ke tempat pembuangan 
akhir (TPA) sampah agar tidak terjadi penumpukan di 
tempat pembuangan sementara (TPS) sampah.

Kepala DLH PPU, Tita Deritayati mengaatakan per-
soalan sampah tidak hanya menjadi tanggung jawab 
pemerintah saja. Namun menjadi tanggung jawab 
semua pihak, termasuk masyarakat secara umum.

Oleh sebab itu, pihaknya berharap masyarakat ikut mem-
bantu dalam penanganan sampah dengan cara mem-
buang sampah sesuai waktu yang telah ditetapkan. Sesuai 
edaran yang berlaku selama ini, jam membuang sampah 
yakni dari pukul 18.00 Wita hingga pukul 06.00 Wita.

“Kami minta masyarakat lebih taat dalam jam buang 
sampah seperti yang sudah ditentukan oleh pemerin-
tah,” ucap dia, Senin (19/6/2023).

Ia mengingatkan, sampah di luar jam buang sampah 
atau pada siang hari. Jika masyarakat abai terkait jam 
buang sampah ini, maka akan terjadi timbulan sampah 
berlebih di TPS.

Hal ini tentu menimbulkan dampak yang buruk bagi 
masyarakat di lingkungan. Selain masalah polusi udara 
karena bau, juga terhadap kualitas udara yang tidak sehat.

“Jadi, masyarakat juga harus membantu para petu-
gas kebersihan. Dengan membantu tugas kebersihan, 
maka juga akan menciptakan lingkungan yang sehat 

untuk masyarakat,” jelas Tita.
Selain itu, hal ini juga berkaitan dengan terbatasnya 

kemampuan sumber daya manusia (SDM) dan armada 
yang ada di DLH. Berhubungan dengan luasnya wilayah 
pelayanan penanganan sampah di 4 kecamatan yang 
ada di PPU. “Sebenarnya juga Kami tengah mengu-
suslkan lahirnya perbup (peraturan bupati), saat ini 
prosesnya masih ada di Bagian Hukum (Setkab PPU). 
Jadi Kami terus sosialisasikan ini,” tutup dia. (adv/sbk)

Kepala DLH PPU, Tita Deritayat

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Proses pengangkutan sampah dari di salah satu TPS di PPU.

DLH PPU: Tertib Jam Buang Sampah, Peran 
Masyarakat Jaga Kebersihan Lingkungan
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PPU - Satpol-PP Penajam Paser 
Utara (PPU) turut mengamankan 
jalannya aksi demonstrasi massa 
yang menuntut diturunkannya har-
ga air bersih, Senin (19/6/2023). 
Persiapan penuh dan pengawalan 
dilakukan sedari awal aksi digelar 
hingga berakhir.

Aksi yang melibatkan ratusan 
warga tersebut, menuntut diturunk-
annya tarif dasar air bersih oleh 
PAM Danum Taka. Aksi ini diketahui 
legal administrasi dengan adanya 
pemberitahuan sebelumnya oleh 
koordinator aksi.

Menerima informasi tersebut, 
Satpol-PP PPU telah melakukan 
beberapa persiapan pengamanan 
jalannya aksi. Mulai dari melak-
sanakan apel kesiapan pasukan, 
hingga strategi pengamanan yang 
dipimpin oleh Kepala Seksi Pen-
gawalan dan Penjagaan Satpol-PP 
PPU, Nasrullah Nasaruddin.

“Tim melaksanakan apel persiapan 
pada pukul 10.00 Wita, setelah itu 
langsung menuju ke lokasi demon-
strasi di Kantor Bupati PPU. Kemu-
dian tim melaksanakan persiapan 
pengamanan dengan berkoordinasi 
dengan Polres PPU,” ujar Plt Kepala 

Satpol-PP PPU, Arifin.
Tak lama berselang, sekira pukul 

10.30 Wita para demonstran tel-
ah sampai di depan Kantor Bupati 
PPU. Dilanjutkan dengan memulai 
penyampaian orasinyanya secara 
langsung.

Terlihat pula beberapa massa 
turut membentangkan spanduk 
tuntutan yang tak lain meminta di-
turunkannya tarif layanan air bersih 
dan mencabut Peraturan Bupati 
(Perbup) 45/2022.

“Massa juga meminta untuk Ba-
pak Bupati turun dan menemui para 
demontrasi, untuk menanggapi keluh 
kesah masyarakat,” ungkapnya.

Personel Satpol-PP PPU selama 
itu pula terus mengamankan situasi 
tetap kondusif agar substansi tuntut-
an pendemo tetap bisa disampaikan 
dengan tertib dan ditanggapi.

Setelah Bupati PPU Hamdam 
Pongrewa hadir di tengah aksi dan 
menanggapi, personel turut mem-
berikan pengamanan teritorial pada 
kepala daerah. Hal ini dilakukan 
untuk menciptakan keadaan aman 
bagi pejabat pemerintahan sesuai 
dengan tugas dan kewenangan Sat-
pol-PP PPU.

Setelah itu, massa aksi ditin-
daklanjuti untuk ikut dalam rapat 
dengan pendapat (RDP) di Gedung 
DPRD PPU. Sejalan dengan itu, pers-
onel turut melakukan pengamanan 
hingga ke ruang rapat, pun saat 
rapat berlangsung.

“Pukul 14.00 sampai 15.25 Wita, 
para pendemo memasuki ruang ra-
pat sambil menunggu rombongan 
Bupati dan Anggota Dewan yang 
menangani terkait kenaikan tarif 
PDAM. Pimpinan membuka sesi un-
tuk para pendemo satu persatu untuk 
menyampaikan orasinya,” jelas Arifin.

Hingga aksi usai sekira pukul 
16.00 Wita, personel terus melaku-
kan pengawasan dan monitoring 
sepanjang jalannya demonstrasi. 
Dipastikan pula aksi kali ini berakhir 
dengan aman dan kondusif.

“Rapat hasil orasi dari para pende-
mo telah membuahkan hasil yang 
menenangkan para pendemo. Se-
lama rapat berlangsung tidak ada 
pendemo yang bertindak anarkis. 
Pendemo pun keluar dari ruang ra-
pat dan membubarkan diri. Kondisi 
aman dan terkendali,” pungkasn-
ya. (adv/sbk)

DEDDY/RADARMEDIA

Personel Satpol-PP PPU saat melakukan pengamanan aksi di Depan Kantor Bupati PPU, Senin (19/6/2023).

Pastikan Aman dan Tertib, Satpol-PP PPU Kawal Aksi 
Demo Warga Tuntut Penurunan Harga Air Bersih 
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Cinta memang tak sesederhana 
yang kita pikirkan... Seperti yang di-
alami oleh Marina Anramovic, pada 
tahun 1970, Marina dan kekasihnya 
yang bernama Ulay harus mengakh-
iri hubungan mereka. Bahkan saat 
mereka putus pun, mereka memilih 
dengan gaya yang berbeda, seper-
ti seorang seniman sejati. Mereka 
menuju ujung yang berlawanan dari 
Tembok Besar China dan berjalan 
saling saling menghampiri dan ber-
temu di tengah. Ketika mereka ber-
temu, mereka memberikan pelukan 
terakhirnya dan akhirnya berpisah.

Sejak saat itu, Marina dan Ulay 
tidak pernah lagi bertemu. Lebih 
dari 30 tahun setelahnya, Marina 
membuat pertunjukan seni secara 
langsung. Ia menghabiskan wak-
tu satu menit dengan orang asing 
tanpa berkata sepatah katapun. 
Mereka hanya duduk, saling me-
mandang, dan mungkin mendapat 
inspirasi dan energi satu sama lain.  

Namun, satu audien menarik per-
hatian Marina. Reaksi Marina saat 
bertemu pria satu ini sangatlah ber-
beda ketika Marina bertatapan den-
gan audien lainnya. Diketahui bah-
wa pria di menit ke 1:30 dalam video 
berikut adalah Ulay, sang mantan 
kekasih. Marina tidak pernah men-
getahui bahwa mantan kekasihnya 
itu menjadi salah satu audien di 
pertunjukan seninya. 

Hari itu menjadi yang pertama ka-
linya keduanya bertemu kembali se-
talah 30 tahun. Momen pertemuan 
mereka sangatlah emosional dan 
menyentuh. Marina dan Ulay saling 
berpandangan tanpa mengucapkan 
kata apapun. Air mata mulai terlihat 
dari keduanya, sebelum mereka ber-
pegangan tangan, seolah berbicara 
dari hati ke hati. Seperti yang terlihat 
dari kisah Marina dan Ulay, cinta 
bisa dibilang sebagai hal paling 
menakjubkan di dunia.

Bahkan ketika beberapa hubungan 
tidak berhasil dan berakhir dengan per-
pisahan yang tak dikehendaki, ingatan 
pada orang yang pernah dicintai masih 
tetap ada dan melekat. Hal itu patut dike-
nang di hati dan hidup dalam pikiran kita 
selamanya. Meskipun Marina dan Ulay 
hanya berdiam di sana tanpa berbicara 
apa-apa, tapi terlihat bahwa mereka sa-
ling berbicara melalui hati. 

Aku menutup cerita itu, seraya 
melihat pesan di HPku.

“Aku sudah menunggu di Kafe di 
pinggir sungai, tempat biasa aku 
menghabiskan waktu dan pekerjaan.”

Aku menghela nafas, dan segera 
bergegas ke Kafe tempat biasanya dia 
mengerjakan tugas liputan onlinenya.

“Kita telah salah.” Lelaki berusia 
tiga puluhan itu berkata seolah ber-
gumam, memulai percakapan antara 
kami, setelah aku duduk di depannya.

“Kau tahu ini seharusnya tidak 

terjadi?” lanjutnya lagi.
Aku hanya bisa menatap debur 

ombak air sungai di pinggir kafe 
siang itu. Sebenarnya aku tahu bah-
wa itu adalah pertanyaan sederha-
na. Tapi entahlah bibirku membeku 
tak bisa sedikitpun menjawabnya. 

Tergambar di wajahnya sebuah 
garis-garis kecemasan dan penye-
salan. Aku bisa melihatnya dengan 
jelas. Sorot matanya menunjukkan 
sebuah ketakutan. Takut kehilangan.

Aku juga mengakui memang tidak 
seharusnya hal ini terjadi di antara 
kami. Tapi entahlah aku merasa 
seperti tidak bisa menghindar dari 
itu. Aku gak enak menolak. Apalagi 
jika ayah sedang keluar kota, semua 
dibantu olehnya. 

Terkadang aku mati langkah. 
Maksudku... tidak sama yang dia ra-
sakan... Setiap kali ingin menghindar 
ada tatapan yang seolah menarikku 
kembali agar kembali mendekat. Aku 
dibuat tidak enak untuk menolak. Wa-
lau ini bukan rasa yang membuat 
aku tenang. Mungkin gak enak, atau 
hanya belas kasihan...

“Sudah ada cincin yang melingkar 
di jari manismu?” tanyamu sembari 
menunjukkan cincin yang aku pa-
kai. Cincin yang dipasangkan oleh 
calon suamiku. Aku sampaikan 
begitu. Bahwa dua bulan lalu aku 
sudah dilamar seorang lelaki baik. 
Ya, lelaki pilihan ayahku.

Loneliness, Cinta dan Harmoni (5)
Oleh Muthi’ Masfu’ah
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“Sebenarnya aku sudah bisa 
melupakanmu. Perlahan aku sudah 
mencoba membunuh rasa ini. Perla-
han aku mencoba membangun kes-
iapan hati untuk menyaksikan kamu 
bersama orang lain. “ Ujarnya dengan 
bahasa dewasa, dan lagi-lagi aku ha-
nya diam menunduk dan... diam...

“Namun, satu minggu yang lalu 
aku mendapatkan kabar bahwa 
kamu sudah dilamar oleh lelaki pi-
lihan ayahmu. Aku memberanikan 
diri untuk mengajaknya ke sini ini.”

Ia masih melanjutkan perkataan-
nya. Aku diam dan berusaha men-
dengarnya, menghargainya. Aku tak 
pernah berpikir, mengapa ia sampai 
jatuh hati sampai sejauh ini... Se-
mentara aku tak pernah menjawab 
setiap apa yang ia sampaikan. 

 “Aku hanya untuk sekedar in-
gin bertemu dan mengucapkan 
selamat untukmu,” suaranya agak 
gemetar. Aku masih diam, entah apa 
yang harus aku katakan.

“Ini salahku. Aku telah salah me-
nempatkan diriku dihadapan kamu. 
Harusnya jauh-jauh hari sudah aku 
katakan. Bahwa Ayah sudah punya 
pilihan. Dan aku menyetujuinya.” 
ucapku yang sejak tadi diam mema-
tung. Gak tega melihatnya.

Dia terdiam setelah mendengar uca-
panku itu. Dia memandangku, mun-
gkin dia sedang memahami maksud 
dari kata-kataku. Lalu kulihat matan-
ya mulai berkaca-kaca, dia memang 
lelaki perasa. Seharusnya aku tegas 
dari awal, hingga tak berlarut-larut 
seperti ini. Membuat seseorang yang 
mencintaiku terluka. Tapi aku tak pu-
nya pilihan lain. Aku tak ingin cintanya 
bertambah dalam, dan aku semakin 
tak enak bila meninggalkan.

“Kau dan aku sudah terlalu jauh 
berlari di jalan ini. Hingga akhirn-
ya kita tiba di persimpangan jalan. 
Kau mengajakku untuk terus berlari 
sampai menemukan ujung jalan ini. 
Tentu aku masih ingin terus berlari 
bersamamu. Tapi kau tahu, aku ha-
rus memilih berbelok untuk mencari 
jalan lain.” ucapnya dengan lirih.

Duh, aku semakin merasa ber-
salah karena tidak tegasanku. 

“Kau harus bisa berlari sendiri. Tanpa 
aku. Mungkin di jalan kau akan bertemu 
dengan wanita yang mau kau geng-
gam tangannya, lalu berlari bersama 
menemukan ujung jalanmu. Suatu 
saat jika memang takdir kita, kita akan 
menemukan ujung jalan yang sama.” 
Lanjutku, mencoba menguatkannya.

“Aku minta maaf...” kataku akhirn-
ya... Jalan ini aku pilih, agar dia tak 
semakin terpukul. Bahwa aku tak 

punya rasa apapun terhadapnya, ke-
cuali hanya persahabatan... bahkan 
mungkin belas kasihan... 

Sungguh, maafkan aku... 
Lelaki berusia tigapuluhan itu, 

memakai tas ranselnya lalu pergi 
meninggalkanku yang masih ter-
duduk di pinggir kafe ini. Kini aku 
hanya menikmati deburan ombak 
yang menghantam pinggiran kafe. 
Laut saat itu sedang cerah dengan 
sinar matahari penuh sempurna. 

***
........
You break my heart, break my 

hope 
Make me so down in a loneliness 
You left me when I deep 
Thought you are my best scene 
Being my prince, but I was wrong 
Baby, you change a pink into the 
blue

Kau hancurkan hatiku, hancurkan 
harapanku 
Membuatku begitu terpuruk dalam 
kesepian 
Kau meninggalkan saya ketika saya 
dalam mencintai 
Pikir kau adalah adegan terbaik saya 
Menjadi pangeranku, tapi aku salah 
Sayang, kamu mengubah warna pink 
menjadi biru

.......
Dalam sekali makna lagu Putri, 

Loneliness... sendiri, kesendirian... 
mungkin bukan sesuatu yang kita in-
ginnya... berpisah dengan orang yang 
sangat kita cintai, atau bahkan saling 
mencintai, belum mungkin bersatu, 
berpisah dengan keadaan adalah se-

suatu hal dalam hidup yang ternyata 
tidak sederhana mudah seperti yang 
kita pikirkan... Butuh kebesaran jiwa 
untuk bisa berdiri tegak dan berjalan 
dan bergerak... meski jatuh ban-
gun untuk bisa menghadapi semua 
keadaan... Mungkin seperti seniman 
Marina dan Ulay, saling mencintai dan 
keadaan mungkin suatu hal untuk 
sulit bersatu... mungkin...

Aku pelan-pelan membaca pesan 
Mas... seorang yang dulu pernah kon-
sul cerita hidupnya untuk dibukukan, 
diskusi tentang pengembangan liter-
asi di sekolahnya... Selalu hingga kini 
getaran itu selalu ada... Hingga aku 
memutuskan tidak menerima seo-
rangpun dalam hidupku, termasuk 
perjodohan yang ayah usahakan... 
Aku belum bisa, melupakan Mas be-
gitu saja... Terkadang aku menatap 
langit biru, bahkan bintang di malam 
hari... ingin mencari jawab tentang 
apa yang aku rasakan...

“Semoga Uty sehat selalu... Jujur 
sampai saat ini hati Mas gak bisa 
pindah ke lain hati... Seperti janji 
Mas... Saat ini dan selamanya...”

“Uty menyimak Mas, sung-
guh-sungguh?”

“Ya Uty, sejak awal kenal kan be-
gitu, Mas memang benar-benar ada 
kesungguhan. Mas gak akan kem-
ana-mana, gak akan mencari yang 
lain kecuali Uty... Mas komitmen 
Uty... Itu janji Mas...”

Aku tak sanggup membaca pe-
sannya... seorang yang saat ini dan 
selamanya hidup dalam pikiran dan 
hatiku... Mataku berkaca, saat hati-
ku bergetar... 

Aku ingin mencintaimu seperti 
udara yang tak tampak tapi selalu 
menyertaimu. Aku ingin mencin-
taimu seperti angin, tak terlihat tapi 
menggerakkan hatimu untuk rindu.

Aku ingin mencintaimu seperti 
air, tak terasa sakit bermanfaat di 
hidupmu. Aku ingin mencintaimu 
seperti kayu, tak beraturan tapi bisa 
menguatkan di masa rapuhmu. Aku 
ingin mencintaimu seperti langit, 
tak terjangkau tapi bisa memberi-
kan keindahan dihidupmu...

Angin pagi masih berhembus se-
juk... menyelimuti sejuta rasa ha-
tiku... sungguh cinta dan harmoni 
telah menyatu di relung bening hati-
ku... rasa itu begitu kuatnya... hidup 
dalam hati dan pikiranku...
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BALIKPAPAN - Pengurus Wilayah 
Nahdlatul Ulama (PWNU) Kaliman-
tan Timur akan melaksanakan Kon-
ferensi Wilayah (Konferwil) pada 
tanggal 23-25 Juni 2023 di Kota 
Balikpapan. 

Ketua Panitia Konferwil 10 NU, 
Masjaya mengatakan, agenda ru-
tin 5 tahunan ini direncanakan ber-
langsung di Pesantren Syaichona 
Cholil, Kelurahan Sepinggan, Balik-
papan Selatan. Dan dalam penye-
lenggaraan Konferwil tersebut telah 
mengantongi restu dari PBNU. 

“Yang bakal hadir dalam Konfer-
wil nanti InsyaAllah Ketua Umum 
PBNU, Yahya Cholil Staquf dan 
membukanya,” ujarnya, Senin 
(19/6/2023). 

Lebih lanjut Masjaya menjelas-
kan, Konferwil tersebut akan diikuti 
oleh pengurus lembaga di tingkat 
PWNU, perwakilan PCNU Kabupat-

en/Kota dengan perwakilan setiap 
daerah 4 orang, Badan Otonom 2 
orang, dan 10 orang fiqih. 

“Nanti dirangkai juga dengan pe-
lantikan pengurus cabang NU Balik-
papan masa khidmat 2023-2028,” 
jelasnya. 

Sementara itu Sekretaris PWNU 
Kaltim, Abubakar Madani menga-
takan, adapun tema yang diangkat 
yakni Memberdayakan Jam’iyah 
Dalam Membangun Peradaban. Hal 
tersebut sejalan dengan tema besar 
PBNU Dalam Membangun Bangsa. 

Lebih lanjut Abubakar menga-
takan, selama kurun waktu 3 hari itu, 
bakal membahas beberapa topik. 
Di antaranya, seperti mengevaluasi 
program kerja kepengurusan PWNU 
Kaltim 5 tahun terakhir, membahas 
program kerja PWNU masa khidmat 
2023-2028. 

“Kita akan memilih rais suriah 

2023-2028. Yang terakhir memba-
has Bahtsul Masail yang kaitannya 
tentang keagamaan-keagamaan,” 
ujarnya. 

Adapun Bahtsul Masail yang men-
jadi fokus pembicaraan pada kali ini 
adalah berkaitan dengan kedatan-
gan pekerja di Ibu Kota Nusantara 
(IKN). 

“Tentunya ini akan merespon 
bagaimana dasar hukum keag-
amaannya, bagaimana mereka 
menyalurkan hasrat biologisnya da-
lam kehidupan sehari-hari selama 
bekerja di sana,” tambah Abubakar. 

Abubakar berharap Konferwil ini 
dapat berjalan dengan lancar agar 
estafet  organisasi bisa tetap ber-
jalan secara kontinyu. Terlebih da-
lam hal mengemban misi Nahdlatul 
Ulama yang sudah berlangsung sa-
ban tahun. (bom)

Pengurus PWNU Kaltim yang akan melaksanakan Konferwil di Kota Balikpapan pada 23-25 Juni 2023 nanti.

Siap Gelar Konferwil, PWNU Kaltim Bakal 
Soroti Kebutuhan Biologis Pekerja IKN 
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BALIKPAPAN - Terus berulangnya 
kecelakaan lalulintas yang mem-
libatkan kendaraan besar hingga 
menimbulkan korban jiwa, Simpang 
Muara Rapak, Balikpapan Utara ter-
us mendapat sorotan. 

Pemerintah Kota (Pemkot) Balik-
papan pun telah melakukan ko-
munikasi hingga pengajuan solusi 
pembangunan jalan di “Simpang 
Maut” tersebut. 

Wali Kota Balikpapan, Rahmad 
Mas’ud mengatakan, Pemkot 
sendiri telah mengajukan rencana 
pembangunan flyover hingga un-
derpass di Simpang Muara Rapak. 
Namun, langkah tersebut tak ber-
jalan mulus. 

“Sudah dikoordinasikan dengan 
Kementerian PUPR dalam hal ini 
Balai Besar Pelakaanaan Jalan 
Nasional (BBPJN) Kaltim,” ujarnya, 
Senin (19/6/2023). 

Lebih lanjut Rahmad menjelas-
kan, dengan adanya pembangunan 
flyover atau underpass di Simpang 
Muara Rapak tersebut diharapkan 
dapat meminimalisir kecelakaan 
yang melibatian kendaraan besar 
dan memakan korban, seperti yang 
sudah berulang kali terjadi. 

“Kita telah mengusulkan pemban-
gunan tidak hanya flyover atau un-
derpass di Simpang Muara Rapak 
itu. Kan gunanya menuntaskan 
persoalan kecelakaan yang telah 

berulang kali terjadi dikawasan 
tersebut. Namun, usulan itu hing-
ga kini masih belum mendapatkan 
kepastian,” jelasnya. 

Sehingga menurut Wali Kota 
Balikpapan, saat ini pihaknya ha-
nya menantikan kajian dari PUPR 
melalui BBPJN. “Mana yang ter-
cepat, yang tidak menimbulkan, 
kecelakaan dan kemacetan,” tam-
bahnya. 

Apapun yang di putuskan oleh 
pemerintah pusat, Wali Kota Balik-
papan berharap sesegera mungkin 
diwujudkan dan dikerjakan. Sehing-
ga lakalantas seperti yang sudah 
terjadi tidak terulang lagi. (bom)

Kondisi Simpang Muara Rapak, Balikpapan Utara saat ini.

Soal Simpang Muara Rapak, Pemkot 
Balikpapan Tunggu Kajian PUPR 
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BALIKPAPAN  - Masjid Al-Munaw-
war yang berada di Jalan Ahmad 
Yani, Balikpapan Tengah atau tepat-
nya di persimpangan Muara Rapak, 
pada Senin (19/6/2023) sekitar 
pukul 21.20 WITA mendadak ramai. 

Pasalnya, seorang penjaga mas-
jid bernama Majid Nur (66) mene-
mukan jasad seorang pria di dalam 
kamar mandi masjid. 

“Tadi saya mau nutup masjid ke 
dalam semua kan, saya matikan 
lampu semua dari dalam, baru saya 
ke sini, mau matikan lampu di wc 
semua, kok ada sendal saya pang-
gil-panggil nggak ada yang nyautin,” 
ujarnya. 

Karena tidak merespon panggi-
lannya, Majid pun sempat mening-

galkan kamar mandi yang terkunci 
dengan sepasang sandal tersebut. 

“Habis itu kok nggak enak 
perasaan saya, saya panggil lagi. 
Pak-pak nggak ada juga jawaban 
dari dalam,” jelasnya. 

Akhirnya ia pun meminta tolong 
kepada salah seorang juru parkir 
yang berada di sekitar masjid serta 
beberapa anak-anak untuk mengin-
tip dari lubang ventilasi. 

“Jangan dipegang saya bilang, 
buka kuncinya aja saya bilang gitu, 
terkunci dari dalam. Nah, habis itu 
sudah,” tambah Majid Nur. 

Ditanya soal korban, ia pun tak 
mengenalnya. Hanya saja ia sering 
melihat korban datang ke masjid. 
“Nggak kenal kita mas, yang kita 

tahu dulu memang rajin ke masjid, 
kemudian dia sering tidur di emper-
an masjid situ. Dia memang kema-
na-mana sendiri,” ujarnya lagi. 

Sementara itu Bhabinkamtibmas 
Karang Jati, Aipda Sigit Wahyudi 
mengatakan, korban ditemukan di 
dalam kamar mandi masjid den-
gan posisi tersandar dan sudah tak 
bernyawa. 

“Kita tidak menemukan adanya 
identitas yang ada pada jasad kor-
ban,” ujarnya. 

Untuk saat ini jasad korban pun 
telah dievakuasi oleh tim BPBD Kota 
Balikpapan bersama relawan ke-
bencanaan serta TNI-Polri ke rumah 
sakit Bhayangkara. (bom)

Proses evakuasi korban dari Masjid Al-Munawwar ke rs Bhayangkara.

Jenazah Pria Tanpa Identitas Ditemukan 
di Kamar Mandi Masjid Al-Munawwar
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TENGGARONG - Kasus Demam 
Berdarah Dengue (DBD) yang mel-
onjak dibeberapa daerah, turut men-
jadi perhatian Dinas Kesehatan Kali-
mantan Timur (Dinkes Kaltim). Bah-
kan belum lama ini, Dinkes Kaltim 
berencana untuk membeli vaksin 
DBD dari PT Bio Farma (Persero) 
Bandung, dengan anggaran men-
capai Rp 1,5 miliar.

Saat dikonfirmasi Kepala 
Bidang Pengendalian Penyakit 
dan Penyehatan Lingkungan 
(P2PL) Dinkes Kutai Kartanegara 
(Kukar), Supriyadi, bahwa Dinkes 
Kukar saat ini sifatnya masih 
menunggu alokasi dari Dinkes 
Kaltim. Karena nantinya vaksin 
yang dibeli oleh Dinkes Kaltim, 
akan didistribusikan ke 10 kabu-
paten dan kota. Termasuk Kukar.

“Tapi tidak menutup kemungk-
inan nanti kita mengadakan (vaksin 
DBD) sendiri itu,” ungkap Supriyadi, 
Senin (19/6/2023).

Namun hingga saat ini, Supriya-
di memastikan belum ada arahan 
boleh atau tidaknya dinkes kabu-
paten mengadakan vaksin secara 
mandiri. Lebih kepada menunggu 
arahan Dinkes Kaltim, berapa jum-
lah alokasi yang disalurkan untuk 
Kukar.

Untuk target pendistribusian vak-
sin DBD, memang menyasar seluruh 
kelompok usia. Tetapi lebih mem-
prioritaskan untuk kelompok usia 
anak-anak. Sesuai petunjuk dan 
teknis (juknis) awal, tetapi Supriya-
di menyebut perlu juknis lanjutan 
terkait sasaran prioritas pendistri-
busian vaksin DBD.

Diketahui hingga pekan kedua 
Juni 2023, Dinkes Kukar sudah 
mencatat 355 kasus DBD yang ter-
jadi di Kukar. Dengan jumlah kasus 
meninggal sebanyak 1 kasus, yang 
terjadi pada April 2023 lalu. Didom-
inasi 3 kecamatan di Kukar yakni 
Kecamatan Tenggarong Seberang, 

Tenggarong, kemudian disusul 
Muara Badak. Dan Tenggarong Se-
berang menjadi penyumbang kasus 
terbanyak di Kukar.

“Tahun lalu ada lima orang 
(meninggal karena DBD), padahal 
kita sudah upayakan zero kasus, 
tapi tidak bisa. Semoga sampai akh-
ir tahun tidak ada lagi,” tutupnya.

Sebelumnya, upaya juga sudah 
dilakukan oleh Dinkes Kukar, da-
lam hal penanganan kasus DBD di 
Kukar. Yakni dengan menyiapkan 
pengadaan alat Rapid Diagnostic 
Test (RDT) tes untuk DBD. Ketika 
ditemukan pasien yang terindikasi 
suspek DBD akan dilakukan tes, dan 
sampelnya dikirim ke laboratorium.

Ketika hasil RDT-nya positif 
walaupun hasil laboratoriumnya 
negatif, pasien yang bersangkutan 
akan mengikuti tata laksana DBD 
agar sampai tidak ada kejadian 
meninggal atau terlambat penan-
ganan. (afi)

Terkait Vaksin DBD, Kukar Tunggu Alokasi dari Dinkes Kaltim 
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KUKAR - Festival “Menyusuri 
Pinggir Tebes Mahakam 2023” yang 
digelar di  Desa Benya Puhun pada 
Minggu (18/6/2023) berlangsung 
sukses dan meriah. Hal ini dapat ter-
lihat dari banyaknya peserta gowes 
yang jumlahnya lebih dari 200 orang 
ikut berpartisipasi meramaikan aca-
ra festival tersebut. 

Siti, salah satu pegowes dari ko-
munitas BePeKaADe BaiKe menga-
takan ikut kegiatan gowes ini adalah 
untuk berpartisipasi memeriahkan 
festival Menyusuri Pinggir Tebes 
Mahakam 2023 yang diinisiasi Desa 
Benua Puhun”, dengan jumlah per-
sonil 17 orang.

ASN dari BPKAD Kukar ini ber-
harap, melalui gowes semangat 
masyarakat untuk hidup sehat bisa 
tumbuh berkembang dan memas-
yarakatkan sepeda. 

“Mudah-mudahan dengan event 
begini (gowes) motivasi berolahra-
ganya bisa bangkit menjadi lebih 

baik, “ kata Siti.
Pada kesempatan yang sama, 

Yusran dari GKR mengapresia-
si pelaksanaan gowes kali ini. 
Menurutnya, kegiatan gowes san-
gat positif menjadi salah satu sa-
rana untuk bersilaturrahim dengan 
sesama pengayuh pedal sepeda.

Yusran membeberkan, rute yang 
ditempuh kurang lebih 30 kilometer. 
Yakni, dimulai pukul 07.00 WITA 
dari kantor Desa Rapak Lembur. 
Kemudian menuju Pos 1  di De-
sas Sanggulan dan menyeberang 
menggunakan kapal kayu/feri kayu 
ke Desa Teratak (pengguntingan 
nomor door prize). 

“Lalu menuju Pos 2 dengan me-
masuki Desa Teratak dan disam-
but dengan tarian tradisonal finis 
di Desa Benua Puhun kurang lebih 
pukul 10.00 WITA,” ucap Yusran.

Adapun sekira pukul 10.30 WITA, 
kata Yusran, l dilanjutkan dengan 
rangkaian acara selanjutnya yaitu 

pengundian door prize dan makan 
siang. Hadiahnya yang disediakan 
antara lain 30 karung beras ukuran 
5 kg, minyak goreng dan hadiah 
hiburan lainnya.  

“Kegiatan ini sangat menyenang-
kan  kawan-kawan komunitas. Kare-
na hampir semua peserta mendapa-
tkan hadiah,” tuturnya. 

Lebih lanjut Yusran menambah-
kan, acara pun berakhir pada pujul 
02.00 WITA. Namun, acara ini tetap 
berkesan bagi para peserta khusus-
nya komunitas goweser. Pasalnya, 
kegiatan ini dapat menjadi momen-
tum untuk senantiasa menjaga kes-
ehatan dan membangun komunika-
si dengan sesama pengayuh pedal 
serta masyarakat.

“Mari  kita sama-sama semarak-
kan rasa kebersamaan “Jelajah Tan-
pa Batas Bersama Etam Kuat”, tut-
upnya. (r.a)

Ratusan Goweser Ramaikan Festival  
“Menyusuri Pinggir Tebes Mahakam 2023”



K oran Digital

selasa
20 juni 2023 25kutai kaRtanegaRa

TENGGARONG - Kelulusan me-
mang jadi hal yang ditunggu-tunggu 
para siswa dan orang tua. Menandai 
akhir dari jenjang pendidikan, menu-
ju jenjang pendidikan selanjutnya. 
Wisuda sendiri identik dengan kelu-
lusan di perguruan tinggi (PT). Den-
gan menggunakan baju toga di hari 
kelulusan.

Namun belakangan bergeser 
menjadi kebiasaan baru. Tidak lagi 
menunggu lulus kuliah, baru bisa 
diwisuda. Kini sekelas lulusan Pen-
didikan Anak Usia Dini (PAUD) pun 
sudah mengikuti prosesi. Diikuti 
tingkat Sekolah Dasar (SD), Seko-
lah Menengah Pertama (SMP) dan 
Sekolah Menengah Atas (SMA) 

sederajat.
Di sisi lain, kebiasaan baru inipun 

menimbulkan beberapa tanggapan 
dari para orang tua. Ada yang mengi-
kuti ada pula yang menyampaikan 
keluhannya. Lantaran ada biaya 
tambahan yang harus dikeluarkan.

Hal inipun ikut ditanggapi oleh 
Hetifah Sjaifudian, wakil ketua 
Komisi X DPR RI. Memang disisi 
lain ingin mengapresiasi pencapa-
ian anaknya yang berhasil lulus dari 
satuan pendidikan. Tetapi ia men-
gatakan masih ada cara lain, tidak 
harus menggelar wisuda yang nota-
bene untuk kelulusan mahasiswa.

“Nah jadi ini menjadi satu ke-
biasaan baru, tetapi itu memberat-

kan orang tua dan diminta evaluasi 
kembali, agar tidak ada beban bagi 
orang tua,” ungkap Hetifah.

Legislator Senayan asal Kaltim 
inipun lebih condong untuk me-
manfaatkan uang yang dikeluar-
kan untuk wisuda, lebih kepada 
menyiapkan kebutuhan sekolah 
anak yang bersangkutan. Semisal 
biaya pendaftaran hingga membeli 
perlengkapan belajar dan mengajar, 
serta seragam baru. 

“Jangan sampai untuk kebutuhan 
penting lain malah tersedot ke biaya 
wisuda, jadi kita evaluasi kebiasaan 
baru ini,” tutupnya. (afi)

ISTIMEWA

Legislator DPR RI asal Kaltim, Hetifah Sjaifudian. 

Jadi Kebiasaan Baru, Wisuda PAUD-SMA Disoroti DPR RI 
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TENGGARONG - Keberadaan ba-
hasa daerah, khususnya Bahasa Ku-
tai, jadi perhatian Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan Kutai Kartanega-
ra (Disdikbud Kukar). Memastikan 
bahasa daerah asli Kutai ini tetap 
terjaga kelestariannya, di tengah ke-
datangan Ibu Kota Nusantara (IKN) 
yang sudah di depan mata.

Melalui Bidang Kebudayaan, Dis-
dikbud Kukar sudah menyelengga-
rakan mata pelajaran muatan lokal 
Bahasa Kutai. Dengan menunjuk 16 
sekolah di Kukar, sebagai perconto-
hannya. Sejauh perjalanannya, ini-
pun sudah dianggap sukses, dalam 
penerapan kurikulum muatan lokal 
bahasa daerah.

“Sekaligus ini adalah memperke-
nalkan secara umum pada mas-
yarakat, bahwa kurikulum muatan 
lokal Bahasa Kutai akan dimulai 
pada tahun ajaran 2023-2024 ini,” 
ungkap Kabid Kebudayaan Disdik-
bud Kukar, Liliyanto.

Selain menyiapkan tenaga penga-
jar, kini Disdikbud Kukar pun sedang 
menyusun buku pembelajarannya. 
Bahkan sudah siap dicetak dalam 
jumlah yang banyak. Sehingga 
target sebanyak 50 sekolah dari 
tingkat Sekolah Dasar (SD) hingga 
Sekolah Menengah Pertama (SMP), 
optimis akan terealisasi di tahun 
ajaran baru 2023/2024.

“Mendorong mulok Bahasa Ku-

tai, untuk dikembalikan marwahnya 
sebagai warisan masyarakat Kutai 
Kartanegara,” lanjutnya lagi.

Ia pun menyampaikan harapan 
pemkab, selain menjadi budaya, agar 
Bahasa Kutai bisa menjadi ikon di 
Kukar. Sehingga ketika akan orang 
yang datang ke Kukar, maka paham 
dengan Bahasa Kutai. Sehingga ke-
tika IKN sudah berdiri tegak di se-
bagian wilayah Kaltim, maka tidak 
perlu khawatir akan tergerus dengan 
budaya dan bahasa dari luar.

“Sehingga ini bukan hanya dike-
nalkan, tapi dibudayakan,” tut-
upnya. (afi)

RAfI’I/MeDIA KALTIM

Kabid Kebudayaan, Disdikbud Kukar, Liliyanto.

Sudah Diuji Coba, Mulok Bahasa Kutai 
akan Diterapkan di 50 Sekolah Kukar
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PASER - Pasca penerapan kem-
bali tilang manual oleh Kepolisian 
Resor (Polres) Paser sejak 1 Juni 
2023 lalu, permohonan pembuatan 
Surat Izin Mengemudi (SIM) men-
galami kenaikan hingga 20 persen 
dalam sehari.

Kepala Satuan Lalu Lintas (Kas-
atlantas) Polres Paser, AKP Hari 
Purnomo menyebut, sebelum pem-
berlakukan tilang manual dalam se-
hari permohonan pengurusan SIM 
rata-rata 30 pemohon. Namun saat 
ini mengalami kenaikan hingga 50 
orang yang mengurus SIM.

“Seiring dengan diterapkannya til-
ang manual ya ada peningkatan. Ini 
baik untuk perpanjangan maupun 
pembuatan SIM baru,” kata Hari, 
Senin (19/7/2023).

Diketahui pemberlakuan tilang 
manual ini dilakukan dengan patroli 
mobile atau sistem hunting. Men-
yasar pengendara yang melanggar 

aturan dalam berkendara secara ka-
sat mata. Di mana mengakibatkan 
terjadinya kecelakaan lalu-lintas 
(lakalantas).

Di antaranya pengendara yang 
sembari memainkan ponsel, me-
nerobos traffic light, mengemudi 
dibawah pengaruh alkohol, mela-
wan arus dan tidak memakai helm 
saat berkendara dan tidak men-
genakan sabuk bagi pengendara 
mobil.

“Jadi anggota saya dari Patwal 
sebanyak empat personel berkelil-
ing setiap harinya, kadang dengan 
sepeda motor dan mobil patroli,” 
tuturnya.

Diterapkannya tilang manual di-
ungkapkan Hari, berefek dengan 
semakin meningkatnya kesadaran 
dalam berkendara. Pasalnya, sela-
ma dalam 2 pekan setelah  kembali 
diberlakukan hanya 5 pengendara 
yang melanggar, khususnya pen-

gendara yang melintas di jalan pro-
tokol.

“Anggota (personel) keliling dan 
memang jarang sekali ditemukan 
pelanggaran-pelanggaran. Ya lima 
pengendara yang melanggar ini 
ada melawan arus hingga tak pakai 
helm,” ungkapnya.

Minimnya angka pelanggaran la-
lu-lintas selain semakin meningkat-
nya kesadaran masyarakat, juga in-
tensnya personel Satlantas Polres 
Paser melakukan sosialisasi perihal 
pemberlakuan tilang manual.

“Sebelum penerapan pemberlaku-
kan tilang manual, kami satu bulan 
sebelumnya melakukan sosialisasi, 
supaya masyarakat tidak kaget. Kita 
minta saat berkendara melengkapi 
surat-surat dan kelengkapan kend-
araan, serta tak melanggar aturan 
saat berkendara,” pungkasnya. (bs)

Pengurusan SIM di Polres Paser.

Tilang Manual Diberlakukan Lagi, Pengurusan SIM Naik 20 Persen
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PPU - Aksi demo masyarakat 
Penajam Paser Utara (PPU) di 
halaman Kantor bupati PPU ten-
tang penolakan kenaikan tarif air 
bersih dengan slogan emak-emak 
menggugat. 

Aksi yang dilakukan dalam kondisi 
damai tanpa adanya keributan atau-
pun perusakan-perusakan fasilitas 
umum lainnya, pada saat demo ber-
langsung bupati PPU juga berada 
dilokasi pendemo serta langsung 
mendengarkan segala tuntuntan 
yang diungkapkan para pendemo. 
Senin (19/6/2023) 

Bupati PPU, Hamdam, menyam-

paikan bahwa segala tuntutan yang 
ada akan menjadi bahan petimban-
gan serta akan dikaji sebagaima-
na mestinya terhadap regulasi ke-
naikan tersebut. 

“Ini akan menjadi bahan kajian 
kita kepada PDAM, tentang perso-
alan kenaikan tarif yang dituntut 
para masyarakat,” ujarnya bupati 
PPU Hamdam

Di sisi lain para pendemo juga me-
minta agar pihak PDAM meningkat-
kan kualitas air bersih yang dialirkan 
di masyarakat. Sehingga kualitas 
air tetap harus diperhatikan mengin-
gat adanya penyertaan modal yang 

cukup tinggi nilainya. 
“Bukan hanya kenaikan tarif saja 

yang dilakukan, yang perlu diperha-
tikan kondisi air yang dialirkan ke 
masyarakat juga perlu apalagi den-
gan nilai penyertaan modal yang 
tinggi,” ungkap salahsatu pendemo. 

Kenaikan tarif secara tiba-tiba 
dan dinilai cukup tinggi inilah mem-
buat para masyarakat turun aksi. 
Harapannya dengan adanya aksi ini 
pemerintah daerah dapat menerima 
serta menimbang segala yang men-
jadi tuntutan masyarakat tentang 
tarif air bersih ini. (nrd)

DEDDY/RADARMEDIA

Situasi aksi pendemo halaman kantor bupati PPU. 

Ratusan Masyarakat Demo Tolak Kenaikan Tarif PDAM 
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SAMARINDA - Akibat dari lang-
kanya tabung gas elpiji tiga kilo-
gram di Kota Tepian, Pengurus 
Cabang Pergerakan Mahasiswa Is-
lam Indonesia (PC PMII) Samarinda 
gelar aksi demo di depan kantor 
PT Pertamina (Persero) Marketing 
Operation Region VI, Fuel Terminal 
yang berada di Jalan Cendana, pada 
Senin (19/6/2023). 

Ketua PC PMII Samarinda, Ah-
mad Naelul Abrori mengatakan bah-
wa tujuan dari aksi ini yakni untuk 
mendesak pihak PT Pertamina pada 
rayon II khususnya Samarinda dan 
Kukar untuk kembali mengevaluasi 
pendistribusian tabung gas bersub-
sidi itu. 

Sebab menurut Ahmad, langkan-
ya gas bersubsidi itu lantaran di-
duga akibat pendistribusian yang 
tidak tepat sasaran. 

“Kami mendesak PT Pertamina 
untuk melakukan melakukan con-
trol dalam mendistribusian tabung 
gas bersubsidi agar tepat sasaran,” 
ucap Ahmad saat dikonfirmasi di 
lokasi demo.

Ahmad menyebutkan, kelangkaan 
tabung gas elpiji ini telah dirasakan 
masyarakat sejak awal bulan Mei 
lalu. Bahkan menurutnya dengan 
sulitnya mendapat pendistribusian 
ini, banyak masyarakat yang kesu-
sahan. 

“Kami menduga distribusi yang 
tidak tepat sasaran yang dilakukan 
serta kelalaian dalam pengawalan 
yang dilakukan oleh pihak PT Per-
tamina Parta Niaga khususnya 
pada regional Kalimantan di wilayah 
Samarinda jadi penyebabnya,” ung-
kapnya.

Menurut data yang didapatkan 
Ahmad, dikatakannya sejak bulan 
Januari hingga Mei lalu, Pertamina 
telah menyalurkan sedikitnya 4 juta 
tabung gas elpiji dari kuota subsidi 
sebanyak 8 juta tabung di Kota Sa-
marinda. 

Selain itu, ia juga menerangkan 
bahwa Ditjen Migas juga telah me-
netapkan aturan terkait dengan 
tidak adanya pendistribusian gas 
pada tanggal merah. Sehingga 
pemasokan distribusi ke tingkat 

bawah pun terlambat.
Menurut Ahmad, kelangkaan 

gas elpiji ini juga didukung dengan 
adanya dugaan permainan dari para 
distributor. Sebab, sempat terjadi 
lonjakan harga beberapa waktu lalu. 

“Maka dari itu pengawasan yang 
dilakukan oleh PT Pertamina Pa-
tra Niaga harus diperketat lagi dan 
control yang dilakukan bisa lebih 
objektif dalam pendistribusiannya,” 
sebut Ahmad.

Ahmad menilai, adanya aturan 
pendistribusian gas yang tidak 
dilakukan pada tanggal merah, di-
anggap malah tidak efektif. Apala-
gi mengingat mendekati Hari Raya 
Iduladha. 

“Karena itu kami juga meminta un-
tuk menindak tegas oknum distrib-
utor yang bermain dan melakukan 
kecurangan. Kami juga meminta 
PT Pertamina Patra Niaga Region-
al Kalimantan untuk mengajukan 
penambahan kuota  bersubsidi di 
Kaltim,” pungkasnya. (vic)

Suasana demo yang dilakukan PC PMII di depan Kantor PT Pertamina yang berada di Jalan Cendana. 

Diduga Distribusi Gas Elpiji Tak Tepat Sasaran, 
PC PMII Samarinda Geruduk Pertamina 
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